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Menyadari Kematian
Oleh: Vitrianda Hilba Siregar

(Mereka berdoa), “Ya Tuhan
kami, janganlah Engkau

condongkan hati kami kepada
kesesatan setelah Engkau
berikan petunjuk kepada
kami, dan karuniakanlah

kepada kami rahmat dari sisi-
Mu, sesungguhnya Engkau

Maha Pemberi.”

(QS. Ali ‘Imran:8)

Banyak terjadi kematian
mendadak, bukan saja dialami
orang yang lanjut usia, orang yang
terhitung masih mudapun bisa
mengalami kematian hal itu. Hal
itu memang merupakan salah satu
tanda-tanda hari kiamat.

Sebagaimana disebutkan di
dalam hadits : Dari Anas bin
Mâlik, dia meriwayatkan dari Nabi
Shallallahu ‘alaihi wa sallam ,
beliau Shallallahu ‘alaihi wa sallam

bersabda, ”Di antara dekatnya hari
kiamat, hilal akan terlihat nyata
sehingga dikatakan ‘ini tanggal
dua’, masjid-masjid akan
dijadikan jalan-jalan, dan
munculnya (banyaknya) kematian
mendadak. 

Sabda Nabi Shallallahu ‘alaihi
wa sallam tersebut pada zaman
ini benar-benar sudah nyata di
hadapan kita. Seseorang yang
sehat, kemudian mati tiba-tiba.

Orang-orang sekarang
menyebutnya dengan “serangan
jantung”.  

Ustaz Abu Isma’il Muslim al-
Atsari menyebutkan berapa
banyak orang yang sedang
berolah-raga, dengan maksud
meningkatkan kesehatan, namun
justru kematian tiba-tiba
mendatanginya di lapangan.
Berapa banyak orang yang sedang
melakukan perjalanan, kemudian
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BUNTUT PENEMBAKAN DI SOLSEL

Brigadir KS Ditahan
Masyarakat Solok Selatan yang bertanya-tanya

tentang tindakan yang dilakukan Polda terhadap
anggotanya yang –sementara diduga—menembak

seorang buronan diluar protap, terjawab sudah.
Brigadir KS kini sudah ditahan di Polda Sumbar.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Sesuai dengan janji
dan pernyataan Wakil Kepala Polda Sumbar
Brigjen Polisi Edi Mardianto, yang
menegaskan, akan menindak tegas ang-
gotanya apabila terjadi kesalahan prosedur
dalam penembakan terhadap tersangka

berinisial D, di Solok Selatan, sehingga
dia meninggal dunia, janji itu dipernuhi.

Lewat Kabid Humas Polda Sumatera
Barat, Komisaris Besar Polisi Satake Bayu,
kemarin diperoleh informasi bahwa Brigadir
KS anggota Polsek Sungai Pagu yang

disebut-sebut menembak pria DS (sebe-
lumnya sudah dinyatakan masuk dalam
Daftar Pencarian Orang—DPO—dalam
hkasus perjudian) hingga tewas, akhirnya
ditahan oleh Propam Polda Sumbar setelah
dinyatakan sebagai tersangka.

SIDANG PHPU PILGUB SUMBAR

KPU: Mahyeldi-Audy
tidak Langgar Aturan
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Kuasa Hukum
Komisi Pemilihan Umum Sumatera Barat
(KPU Sumbar) membantah pasangan calon
Gubernur Sumbar Mahyeldi-AudyJoinaldy
telah melakukan pelanggaran sumbangan
dana kampanye perorangan sebagaimana
gugatan yang disampaikan tim hukum
pasangan Cagub Sumbar, Nasrul Abit-Indra
Catri.

“Berdasarkan hasil audit dari kantor
akuntan publik pelaporan dana kampanye
Mahyeldi-Audy tidak ditemukan kejanggalan
dan telah sesuai dengan kriteria yang berlaku
sebagaimana aturan sumbangan dana
kampanye,” kata kuasa hukum KPU Sumbar,
Sudi Prayitno pada sidang pemeriksaan PHPU
Pilgub Sumbar di Mahkamah Konstitusi

Jariang, Enak tapi Biang Inflasi

SETELAH KETAHUAN
NIKAH SIRI

Ka. BPBD
Pd.Panjang
Diberhentikan
Walikota

CANDU BERKUASA

Militer Myanmar Ambil
Alih Kekuasaan Suu Kyi

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Hampir rata-rata
orang Sumbar adalah penyuka jengkol alias
jariang, maka akibatnya buah tanaman keras
itu menjadi buruan warga. Tak jarang
harganyapun sulit dikontrol karena tingginya
permintaan. Tapi oleh Badan Pusat Statistik
Sumatera Barat (BPS Sumbar), jariang adalah
biang dari meningkatnya inflasi.

Kini Sumbar mengalami inflasi 0,12
persen pada Januari 2021 dan BPS meneng-
garai itu salah satu picunya adalah tingginya
permintaan terhadap jariang. “Pada Januari
2021 Padang inflasi 0,10 persen dan
Bukittinggi 0,30 persen sehingga secara
agregat inflasi Sumbar menjadi 0,12 persen,”
kata Koordinator Fungsi Statistik Distribusi
BPS Sumbar, Kenda Paryatno di Padang,
Senin.

Menurut dia selain kenaikan biaya
rekreasi dan harga jengkol sejumlah

komoditas penyumbang inflasi pada Januari
2021 adalah bawang merah, nasi dengan
lauk, kentang, tahu mentah, ikan tongkol,
cabai hijau, petai dan ikan goreng.

Untuk rekreasi terjadi perubahan harga
sebesar 15,18 persen dengan andil inflasi
0,07 dan jengkol 34,65 persen dengan andil
0,06 persen, kata dia.

Pada sisi lain sejumlah komoditas
mengalami penurunan harga pada Januari
2021 yaitu angkutan udara, cabai merah,
kangkung, ikan gembolo, jeruk, bayam, air
kemasan, daun singkong, ikan asin teri,
dan telur ayam ras.

Ia menambahkan dari 24 kota di
Sumatera semua kota mengalami inflasi pada
Januari 2021 dan yang tertinggi di Pangkal
Pinang 1,17 persen serta terendah di Padang,
0,10 persen.

Kota Padang berada pada urutan ke 24

Jengkol alias jariang yang umumnya disuka warga Sumatera Barat

Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah —
Kedapatan beristri siri, tentu tidak elok
bagi seorang Kepala Dinas bereselon II
yang beristri resmi apalagi kalau sampai
pengungkapan ‘rahasia’ ini oleh warga
masyarakat pula bersama Satpol PP. Maka
tak ayal, Kepala BPBD Padang Panjang,

Yangoon, KhazanahYangoon, KhazanahYangoon, KhazanahYangoon, KhazanahYangoon, Khazanah —
Militer Burma atau yang kini
bernama Myanmar, candu
untuk berkuasa. Setelah
kekuasaan sipil dipegang
oleh Aung San Suu Kyi —
dan menang kembali pada
Pemilu lalu— mulai tegak,
kemarin sejarah berulang
lagi. Militer Myanmar mela-
kukan kudeta terhadap peme-
rintahan sipil.

Televisi militer Myanmar,
Senin (1/2), mengatakan
bahwa militer mengambil alih
kontrol negara itu selama
setahun. Pengumuman itu
disampaikan sementara berba-
gai laporan menyebutkan

Melihat
Islam
di Negeri
Pejudi

Macau, KhazanahMacau, KhazanahMacau, KhazanahMacau, KhazanahMacau, Khazanah — Perjudian tak bisa dipisahkan
dari nama Macau. Macau dikenal sebagai surga bagi
para penjudi. Sedari awal, Macau yang dahulunya
dijajah Portugis memang ditetapkan sebagai lokasi
khusus hiburan. Ketetapan itu masih berlanjut hingga
Macau kembali menjadi wilayah Republik Rakyat
Cina (RRC).
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Pemimpin sipil Myanmar, Aung San Suu Kyi ditangkap oleh militer yang
mengkudeta pemerintahan sipil yang dipimpin Suu Kyi.

BACA HAL-7

BACA HAL-7

Salah satu gerbang masjid di Macau
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PERLANCAR AKSESIBILITAS PADANG-MENTAWAI

Sumbar Bakal Tambah Lagi
Empat Unit Kapal Ferry

UNU Sumbar
Bertekad Jadi
Universitas
Andalan

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—  Rektor Universitas Nahdlatul
Ulama Sumatra Barat (UNU Sumbar), Prof. Dr. Yunia
Wardi bertekad menjadikan kampus UNU Sumbar
berkedudukan sama dengan perguruan tinggi yang
ada di Sumbar.

Pasca dilantik sebagai Rektor UNU Sumbar pada
25 Januari lalu, Yunia Wardi langsung menyiapkan
program-program andalan bagi kemajuan UNU
Sumbar.

“Sebagai pendatang baru dalam dunia perguruan
tinggi di Sumbar, kami punya keinginan UNU Sumbar
menjadi sebuah universitas andalan, duduk sama
rendah dan berdiri sama tinggi dengan universitas
lainnya di daerah ini,” kata Yunia Wardi didampingi
Wakil Rektor I (Warek I) Basrial Zuhri, Warek II
Irwandi dan Warek III Firdaus di Kampus UNU
Sumbar, di Jalan S Parman, Lolong Padang, Senin
(1/2).

Selain itu, Yunia Wardi juga menginginkan
universitas yang dipimpinnya memiliki keunggulan
dalam keciriannya, mengingat UNU sebagai kampus
Nahdlatul Ulama, yang sejak awal dibina oleh NU,
itu tentunya jadi ciri khas UNU ini.

“Jadi, asumsi kami dalam persaingan ini, ya
bukan menghindari persaingan, justru kampus UNU
Sumbar ikut bersaing dengan berbenah diri, baik
secara internal dan juga eksternal,” jelas Yunia Wardi.

Adapun pembenahan internal yang akan dilakukan
UNU Sumbar ini, sebut Yunia Wardi, dimulai dari
peningkatan SDM dosen dan staf pengajar. Hal ini
bisa terlaksana, tambahnya,  jika kawan-kawan yang
ada di UNU Sumbar ini solid dan saling membangun
kerjasama yang baik.

“Tidak ada hal yang tidak bisa dikerjakan dengan
baik jika dikerjakan secara bersama,” tukas mantan
Wakil Rektor UNP ini.

Kemudian, untuk jangka pendek
kepemimpinannya, Yunia Wardi berencana akan
membenahi beberapa hal di kampus UNU Sumbar
itu.

“Hal pertama yang akan saya benahi adalah
persoalan akreditasi program studi (Prodi) di kampus.
Saat ini di UNU Sumbar ada 10 Prodi dan tiga
Fakultas yakni Sains, Teknik serta Fakultas Sosial
dan Humaniora. Setidaknya dalam beberapa waktu
ke depan akreditasi prodi ini akan dinaikkan menjadi
Akreditasi B,” jelas Yunia Wardi.

Untuk diketahui, sebutnya, persoalan Akreditasi
ini sangat penting bagi perguruan tinggi di seluruh
Indonesia.

“Bagi kami di UNU Sumbar persoalan Akreditasi
itu sebuah kebutuhan. Makanya program kerja jangka
pendek kami di UNU Sumbar, semua program studi
yang ada minimal terakreditasi B atau sangat baik,”
kata Yunia Wardi. (jer)(jer)(jer)(jer)(jer)

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah— Guna
mempercepat akses transportasi laut
Kota Padang dengan Kabupaten
Kepulauan Mentawai, Pemprov
Sumbar berencana akan menambah
empat unit kapal Ferry lagi.

Rencana penambahan empat
kapal Ferry itu dikemukakan Wakil
Gubernur Sumbar Nasrul Abit di
Padang, Minggu (31/1).

“Untuk saat ini, Pemprov Sumbar
sudah mengusulkan penambahan
empat kapal Ferry (roro) itu ke
Kementerian Perhubungan
(Kemenhub). Dan kemarin
informasinya baru satu unit kapal
yang sudah disetujui dalam waktu
dekat,” kata Nasrul Abit.

Dirinya mengatakan, adanya
penambahan kapal Ferry ini,
menjadikan moda transportasi laut
dari Padang ke Kepulauan Mentawai
akan makin lancar. Khususnya, soal
angkutan barang sembilan bahan
pokok.

“Mudah-mudahan nanti angkutan
ke Mentawai seperti ke Sikakap, ke
Siberut dan Tuapejat bisa lancar.
Terutama angkutan barang sembilan
bahan pokok,” harapnya.

Nasrul menambahkan, nantinya
tambahan kapal Ferry ini akan berada
di bawah pengelolaan PT Angkutan
Sungai Danau dan Penyeberangan
(ASDP) Padang.

Selain mengajukan penambahan
empat kapal Ferry, sabut Nasrul Abit,
Pemprov Sumbar juga mengajukan
permintaan satu unit kapal patroli

cepat untuk bisa dimanfaatkan
menjaga keamanan laut dan pantai
Mentawai hingga pesisir Sumbar.

“Ada kekhawatiran kita, praktik
penyeludupan barang terlarang marak
terjadi di perairan Sumbar. Maka
dengan adanya kapal patroli cepat
itu, praktik semacam itu bisa kita
minimalisir,” kata Nasrul Abit.

Disambut baik ASDP
Adanya rencana Pemprov Sumbar

menambah empat unit lagi kapal
penyeberangan (Roro) untuk rute ke
Mentawai ini, disambut baik General
Manager (GM) PT ASDP Padang,
Arsil dan menyebutkan pihaknya siap
bersama Pemprov membangun
wilayah Sumbar ini.

“Prinsipnya, kami siap bersama
pemprov membangun wilayah guna
menunjang pertumbuhan ekonomi
dan pelayanan terhadap pulau-pulau
terluar di wilayah Indonesia,
khususnya Sumbar,” kata Arsil.

Dia juga menyebutkan dengan
adanya rencana penambahan empat
kapal Ferry itu, tentunya secara tidak
langsung akan berdampak bagi pihak
ASDP sendiri.

“Dampaknya itu baik
berhubungan dengan SDM, maupun
infrastruktur penunjang yang
disiapkan seperti dermaga dan
lainnya,” jelasnya.

Ditanya apakah dalam
pengelolaan nanti tidak overlap
dengan pihak Balai Kemenhub yang
ada di Sumbar, Arsil menjawab itu
tidak akan terjadi.

“Pihak Kemenhub adalah
regulator sedangkan ASDP adalah
operator, dengan kerja bersama
keduanya, kami yakin akan
memberikan pelayanan terbaik
terhadap masyarakat,” tukas Arsil.

Dia mencontohkan, pihak
Kementerian Perhubungan
menyiapkan regulasi operasionalnya
mulai dari keselamatan, pelayanan,

navigasi dan lainnya, sedangkan
ASDP akan menjalankan regulasi
yang ada tersebut.

“Artinya, ASDP akan taat dengan
aturan-aturan yang sudah disiapkan
itu. Kemudian, lanjut dia, dengan
tambahan empat kapal itu nantinya
jelas secara otomatis akan
mempercepat aksesibilitas Padang-
Mentawai nantinya,” kata Arsil. (jer) (jer) (jer) (jer) (jer)

DITAMBAH - Kapal Ferry (Roro) yang akan ditambah jumlahnya oleh Pemprov Sumbar untuk memperlancar transportasi
laut antara Kota Padang - Mentawai.

SOAL BOROBUDUR JADI PUSAT IBADAH DUNIA

Wakil Ketua DPD RI Beri Respon Positif

Duet Fereri dan Adha Mustika Pimpin ICC Sumbar
Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah— Fereri dari
Padang Panjang terpilih sebagai Ketua Innova
Community Chapter Sumatera Barat (ICC
Sumbar) periode 2021-2023. Selain dirinya, dipilih
juga Adha Mustika dari Malalak, Kabupaten
Agam sebagai Wakil Ketua Chapter. 

Fereri dipilih dalam perayaan ulang tahun
ke-4 ICC Sumbar di Mifan Padang Panjang yang
dirayakan dengan sederhana. 

Sebanyak 26 mobil Innova hadir ke Padang
Panjang dari beberapa daerah, seperti Padang,
Bukittinggi, Agam, Pasaman, hingga dari 50 Kota
dan Solok Selatan.

Dalam acara ini juga dibahas rencana Kopdar
Akbar Sumatera yang tertunda tahun kemarin.
Rencananya akan diadakan pada Maret 2021.

“Acara ulang tahun ini juga dihadiri keluarga
dari masing-masing anggota ICC Sumbar,” sebut

salah seorang anggota ICC Sumbar, Rezki Rifai
kepada Kominfo, Minggu (31/1). 

Sementara itu, Fereri berharap, ke depan para
anggota ICC Sumbar yang tersebar di banyak
daerah, bisa aktif dan hadir di setiap acara yang
diadakan ICC Sumbar.

Setelah penutupan acara di Mifan, rombongan
ICC Sumbar melakukan anjangsana ke salah satu
Panti Asuhan di Kota Padang Panjang. (Paulhendri(Paulhendri(Paulhendri(Paulhendri(Paulhendri) 

ANGGOTA DPRD PESSEL MINTA

Tuntaskan Pembangunan RSUD yang Mangkrak
Painan, Khazanah--Painan, Khazanah--Painan, Khazanah--Painan, Khazanah--Painan, Khazanah-- Anggota
Komisi III DPRD Kabupaten Pesisir
Selatan (Pessel),  Novermal
mengusulkan pembentukan panitia
khusus (Pansus) untuk menuntaskan
proyek pembangunan RSUD Dr M
Zein di Bukit Kandang Taranak yang
mangkrak.

“Proyek relokasi RSUD yang
mangkrak mesti segera dituntaskan,
untuk itu kami telah beberapa kali
mengusulkan pembentukan pansus,
termasuk pada forum-forum rapat
DPRD,” kata Novermal dihubungi
di Painan, Senin (1/2).

Ia menambahkan, pembentukan
pansus penting karena proyek yang
dimaksud menyangkut keuangan
negara dan pelayanan publik. Bahkan
berdasarkan catatannya, sekitar Rp30
miliar anggaran dari APBD kabupaten
telah tersedot ke proyek tersebut,
serta hutang ke rekanan sebesar Rp90
miliar.

Namun, kata dia, karena
pertimbangan dimasa pilkada, usulan
tersebut belum diakomodir.

Menurutnya pembentukan pansus
merupakan langkah yang terukur
dalam menuntaskan persoalan
mangkraknya proyek itu.

Apalagi proyek sudah diaudit
oleh BPKP Perwakilan Sumatera
Barat sehingga akan lebih mudah
dituntaskan.

Ia menyebut jika ditemukan unsur
tindak pidana, maka pansus yang
dibentuk mesti menyerahkannya ke
penegak hukum untuk diproses lebih

lanjut.
Sementara terkait kelayakan

struktur bangunan, masih melalui
pansus segera minta pertimbangan
teknis dari Kementerian PUPR, apakah
layak dilanjutkan atau tidak.

“Fraksi PAN akan ikut bersama-
sama menuntaskan persoalan ini

secara baik dan benar,” ungkapnya.
Pembangunan gedung RSUD Dr

M Zein dilaksanakan pada
pertengahan 2015, tak tanggung-
tanggung pemerintah kabupaten
meminjam anggaran sebesar Rp96
miliar ke PT Sarana Multi
Infrastruktur (SMI). (ant)(ant)(ant)(ant)(ant)

Jakarta, KhazminangJakarta, KhazminangJakarta, KhazminangJakarta, KhazminangJakarta, Khazminang— Wakil
Ketua DPD RI, Sultan B Naj-
amudin merespon positif rencana
Menteri Agama RI Yaqut Cholis
Qoumas menjadikan Borobudur
pusat ibadah dunia, dan akan
mengawal langsung persiapan-
persiapan yang dibutuhkan te-
rmasuk memfasilitasi umat Budha
untuk mewujudkannya.

Dalam keterangan tertulisnya
kepada media ini ia menya-
mpaikan, Borobudur sebagai candi
atau kuil sekaligus monumen
Budha terbesar di dunia tersebut,
sangat tepat bila dimanfaatkan
bukan hanya sebagai destinasi
wisata dan ziarah keagamaan,
tetapi juga sebagai tempat ibadah
umat Budha di dunia.

“Borobudur bukan hanya
tentang umat Budha saja, lebih
dari itu, Borobudur merupakan
akar sejarah perjalanan perke-
mbangan kehidupan spiritualitas

bangsa Indonesia. Jadi dengan
membuat Candi Borobudur menj-
adi pusat ibadah umat Budha di
dunia, saya yakin akan terjadi
Multiplier Effect yang luar biasa
bagi kehidupan sosial, ekonomi,
politik, serta budaya Indonesia,”
ujar Sultan B Najamudin, Minggu
(31/01/2021).

Dikatakan, Candi Borobudur
dibangun dengan tujuan untuk
menginspirasi kebajikan bagi
segenap umat manusia. Pada zaman
dahulu, para peziarah lintas negara
dan agama telah mengunjungi
monumen ini, mempelajari nilai
kebajikan, dan terinspirasi olehnya.

“Jadi dengan keinginan Men-
teri Agama tersebut bukan hanya
menjadikan Kuil di Borobudur
termanfaatkan dalam ritual ibadah.
Dengan penduduk yang mayoritas
muslim, Borobudur akan menjadi
sebuah pesan kepada seluruh dunia
bahwa Indonesia sangat baik

dalam mengejawantahkan sikap
pluralisme serta kebajikan di ruang
kehidupan kebangsaan,” tam-
bahnya.

Meski begitu, dia berharap
kepada Menteri Agama agar dapat
mengkomunikasikan dan merang-
kul seluruh pihak dalam mewu-
judkan kebijakan tersebut, terutama
meminta dukungan kepada Forum
Kerukunan Umat Beragama (FK-
UB).

“Saya kira tantangan kepada
Menteri Agama adalah untuk
mampu menyatukan persepsi
disemua lini (suprastruktur politik)
agar keinginan ini bisa terwujud
tanpa ada hambatan. Apalagi saya
mendengar Gubernur Jawa Tengah
Ganjar Pranowo juga sangat
gembira dan bahkan agenda
tersebut juga pernah menjadi
idenya dulu. Tentu akan sangat
mudah kedepannya,” tutup senator
asal Bengkulu tersebut. (jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)(jer/*)

MANGKRAK - RSUD Dr M Zein yang berlokasi di Bukit Kandang Taranak yang hingga saat ini
pembangunannya masih terkendala

Prof. Dr. Yunia Wardi
SULTAN B NAJAMUDIN
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Tidak Boleh Diam
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Rizal Ramli sebut Menkeu ugal-ugalan.
Balap liar Menkeu tu yo Da ?

Kominfo tekan kerja sama pembangunan BTS untuk
desa
Agiah taruih bro, buek urang desa tu sanang !

Prabowo disebut jarang tampil dan bicara di media.
Kawan tu mangalai-ngalai sabanta lu !

R U N D O

PPPPProblem Moralitasroblem Moralitasroblem Moralitasroblem Moralitasroblem Moralitas
OLEH : MUHAMMAD KHOIRUR ROZIQIN

Secara teoritik tahun 1998 Indonesia mendapat
berkah setelah gerakan reformasi yang kemudian
melahirkan proses demokratisasi dihampir seluruh
kehidupan berbangsa dan bernegara. Dikatakan berkah
karena secara teoritik demokrasi adalah bentuk
pemerintahan yang paling bisa mendistribusikan
keadilan dan mengalokasikan kekayaan alam yang
merata kepada seluruh warga bangsa tanpa terkecuali.

Berdasarkan kajian literatur minimal ada sepuluh
alasan kenapa harus demokrasi. Diataranya demokrasi
menjamin setiap warga negara memiliki kedudukan
dan hak yang sama dibidang hukum, ekonomi, dan
pendidikan. Karena itu, lagi-lagi secara teoritik warga
negara harus mensyukuri datangnya demokrasi yang
membawa persamaan hak bagi setiap warga negara
setelah terkungkung puluhan tahun.

Persoalannya kemudian, ternyata proses
demokratisasi yang sudah berlangsung 20 tahun di
negeri ini belum sepenuhnya melahirkan warga negara
yang konsisten mempertahankan ciri warga negara
demokratis yang harus bersuara dan tidak boleh diam.
Sebagaimana yang disampaikan oleh Robert Dahl
bahwa “warga negara yang diam akan menjadi racun
bagi demokrasi dan menjadi berkah bagi pemerintahan
otoriter yang korup”.

Namun walaupun proses demokrasi yang disemangati
liberslisme mampu menggilas fesodalisme, kenyataannya
nilai-nilai feodalisme masih tetap bertahan di tengah
kehidupan masyarakat. Salah satu ciri khas masyarakat
feodalisme adalah kebiasaan masyarakat nurut,
menerima apa adanya walaupun mengetahui ada yang
salah dari kebijakan pemimpinya. Budaya ngobrol
lebih hidup dibandingkan budaya dialog mendiskusikan
kenapa pemimpin tidak pernah jenuh ingkar janji
kampanyenya. Sehingga beralasan untuk menyatakan,
yang terjadi dalam masyarakat sekarang itu bukan
saja mayoritas nan membisu melainkan mayoritas nan
menggurutu.

Betapa tidak, rakyat mayoritas sepertinya terhipnotis
mendengarkan nyanyian pemimpin yang melagukan
bait-bait keberhasilan menurut versinya di atas
panggung hiburan rakyat. Sebenarnya tepuk tangan
dan antusiasme masyarakat bukan karena mengiyakan
data-data keberhasilan pemimpinya, tetapi karena
goyangan penyanyi dangdut yang menghiburnya.

Lebih menghawatirkan lagi ketika sang agen
perubahan bernama mahasiswa lebih memilih jalan
sunyi daripada parlemen jalanan sebagai ciri
pergerakannya. Lebih menyedihkan lagi ketika kaum
terdidik umumnya ikut-ikutan membisu dan hanya
mampu menggerutu tanpa berbuat apa dalam menyikapi
banyaknya kebijakan pemimpin yang berpotensi
merugikan daerah dan negara, bahkan menjadi bagian
dari propaganda politik atas nama kapitalis. Tambah
menyedihkan lagi ketika kampus sebagai institusi
pendidikan tinggi tidak melakukan perang gagasan
untuk membentengi demokrasi tidak dimonopoli
pemilik modal.

Kalau mayoritas rakyat membisu, mahasiswa memilih
jalan sunyi, aktivis hanya mampu menggerutu, orang
terdidik menjadi bagian propaganda politik, dan pihak
kampus tidak turun gunung, lalu kepada siapa nasib
daerah dan bangsa ini bergantung. Karena itu, saatnya
memaknai pernyataan Presiden Turki Recep Tayyip
Erdogan “Jika orang baik tidak terjun ke politik,
maka para penjahatlah yang akan mengisinya”.

Tegakah daerah dan bangsa ini dikuasai kaum
penjahat? Kalau tidak! Hayati pesan bijak Erdogan,
dan dengarkan pesan Robert Dahl : “warga negara
yang diam akan menjadi racun bagi demokrasi dan
menjadi berkah bagi pemerintahan otoriter yang korup”.
Jadi mari bersuara kawan, karena memilih bisu dan
hanya menggurutu berarti memberi kontribusi rusaknya
tata kelola pemerintahan di daerah yang membias
ke negara.

dunia industri, mengkesampingkan konsepsi
filosofi dan ideologi kurikulum dan
pendidikan rekonstruksionisme sosial (social-
reconstructionism) (Paul Towler, 2003).

Kecenderungan memapankan desain tata
sosio-kultural-ekonomi-politik yang menjadi
arus utama (mainstream) tersebut tiada lain
adalah bentuk dari neo-konservatisme
pendidikan, yang secara sederhana dapat
disebut sebagai: kecenderungan untuk
mengkonservasi, melestarikan, menstabilkan,
dan melanggengkan tata nilai masyarakat
dominan (ruling class), baik modern maupun
tradisional.

Sayangnya, kecenderungan konservasi
tersebut juga lebih dekat pada upaya
ideologisasi dan dogmatisasi tata nilai
tersebut, hingga akhirnya menutup upaya
untuk refleksi diri (self-reflection) sebagai
bentuk kritik ideologi (F. Budi Hardiman,
2009).

Akhirnya, sekolah dan kampus tidak
berperan apa-apa dalam soal problem
moralitas di masyarakat, kecuali
mengiyakan nilai-nilai dan moral yang telah
mapan di masyarakat. Ironisnya adalah:
banyak nilai-nilai dan moral yang salah
kaprah dan dianggap sebagai sebuah
kebenaran dan kebajikan.

Misal: (1) nilai-nilai kepemimpinan,
apakah ia sama dengan penguasa atau lebih
sebaiknya sebagai pelayan masyarakat; (2)
apakah PNS harus tunduk pada atasan atau
tata aturan perundang-undangan; (3) apakah
soal moralitas itu soal privat atau publik,
bolehkah guru memisahkan peran dirinya
sebagai “penjaga moral” yang mesti memberi
keteladanan dan sebagai manusia biasa yang
boleh salah dan korupsi untuk kepentingan
keluarga dan anak-anaknya; dan lainnya.

Dengan demikian, tiada jalan lain kecuali
mengembalikan posisi sekolah dan kampus
sebagai bentuk pendidikan persekolahan
menjadi pusat kebudayaan masyarakat, pusat
gerakan rakyat, pusat belajar membangun
kesadaran kritis masyarakat.

Memang grand design modernitas,
kapitalisme global, demokrasi liberal,
hedonisme, materialisme seakan-akan
membuat celah untuk membuat desain lain
tertutup, tapi sebagaimana kata Foucault
bahwa “….no matter how terrifying a given
system may be, there always remain the
possibilities of resistance, disobedience,
and oppositional groupings” (dalam Paul
Rabinow, 1984, p. 245), maka lingkaran-
lingkaran intelektual dan budaya harus
dibangun dan gerakkan, sebentuk counter
culture dan politik kebudayaan dalam posisi
sebagai “penjaga nilai kearifan”.

Problem moralitas di ranah sosial
masyarakat hampir selalu dikaitkan dengan
gagalnya dunia pendidikan untuk mem-
bekali anak didiknya dengan nilai-nilai
moralitas yang baik. Padahal problem
moralitas tentu tidak disebabkan oleh hanya
satu variabel, yakni dunia pendidikan (baca:
persekolahan).

Kasus korupsi misalnya, jelas adalah
problem sosio-kultur dan struktural-
kekuasaan. Walaupun begitu, bukan berarti
dunia pendidikan tidak ambil peran dalam
problem moralitas, justru praktik pendidikan
adalah yang utama berada dalam pusaran
masalah tersebut.

Namun tentu kita akan gagal meng-
identifikasi akar problem moralitas tersebut
ketika memaknai pendidikan sebagai praktik
persekolahan belaka. Pun akan jauh
panggang dari api ketika mendasarkan pada
konsep education as human investment
yang berakar dari ideologi pendidikan
liberal (Mansour Fakih, et al., 2000).

Mengapa? Karena banyak nilai-nilai
dan materi moralitas diberikan di sekolah,
sejak pendidikan dasar hingga pendidikan
tinggi, dengan asumsi sebagai “investasi”
dan bekal berkehidupan sosial ketika “lulus
kelak”, pada akhirnya bekal tersebut tidak
berdaya ketika sudah masuk dalam
lingkaran kultural dan struktural yang berada
jauh di luar jangkauan sekolah dan
kampus.

Di sinilah “jarak” tersebut harus diputus
dengan menggunakan perspektif
paradigmatik pedagogi kritis yang melihat
pendidikan sebagai bagian dari masyarakat,
perubahan sosial, fenomena sosio-kultural,
dan praktik struktural-kekuasaan.

Dengan begitu, pendidikan adalah
praktik kebudayaan dan pembudayaan;
pendidikan adalah praktik politik
kebudayaan; pendidikan adalah arena
perjuangan dan pertarungan nilai-nilai dan
ideologi—bahkan juga politik (lihat Michael
Apple, 2004; Eric Margolis [ed.], 2001);
pendidikan bukan hanya persekolahan,
melainkan juga non-persekolahan; semua
praktik berkehidupan dan berkebudayaan
dapat dimaknai sebagai pendidikan—dapat
diambil pelajaran dan “hikmah” darinya.

Pedagogi kritis memberikan perspektif
bahwa praktik persekolahan tidaklah jauh
terpisah dari praktik berkehidupan sosial
masyarakat riil, melainkan terlibat dan
menjadi bagian di dalamnya (Paulo Freire,
2005; Ki Hadjar Dewantara, 2004).

Pengetahuan bukanlah materi “investasi”
untuk menggapai masa depan—sebuah masa
depan dalam desain modernitas sebagai

pekerja kantoran, birokrat, civil servant
(PNS), dan lainnya (ingat doktrin division
of labour modernitas), melainkan
pengetahuan adalah kekuasaan (baca
konsepsi kekuasaan dari Foucault yang
dituliskan sebagai knowledge/power, dalam
Paul Rabinow [ed.], 2004).

Dengan konsepsi tersebut, maka pendidi-
kan dalam arti persekolahan (sekolah,
kampus, madrasah) maupun non-persekola-
han (komunitas intelektual, budaya) dapat
menempatkan diri sebagai institusi sosial
yang turut membentuk dan membangun
nilai-nilai moralitas di tengah masyarakat
secara langsung, tidak dimediasi oleh
lulusannya yang “di kelak kemudian hari”
diharapkan sukses di masyarakat.

Ki Hadjar Dewantara mengemukakan
konsep sekolah tersebut sebagai “pusat
kebudayaan” yang ditandai dengan adanya
pendapa di Taman Siswa (Yogyakarta)
sebagai ruang publik terbuka praktik politik
kebudayaan rakyat waktu itu (Ki Hadjar
Dewantara, 2004)

Namun sayang, sekolah-sekolah sekarang
menjauh dari konsep pedagogi kritis
tersebut, dan justru terbenam dalam praktik
persekolahan yang dikelola oleh konsep
new public managerialism hingga
membuahkan fenomena korporatisasi
pendidikan (David Boje & Khadija Al-
Arkoubi, 2008).

Berkaitan dengan problem moralitas di
masyarakat—korupsi, plagiarism,
kebohongan publik, politisi busuk, penguasa
otoriter—maka sekolah dan kampus tidak
akan dapat berperan lebih jauh ketika masih
mendasarkan diri bagaikan lembaga diklat
bagi korporasi-korporasi dunia industri.
Sekolah dan kampus jauh dari posisi dan
sikap sebagai penjaga nilai dan moral di
tengah masyarakat.

Sekolah dan kampus kemudian menjadi
tiada lain kecuali tangan panjang pasar
(market) dan negara (state), meneguhkan
diktum Althusser (1971) bahwa pendidikan
adalah aparatus ideologis negara untuk
menstabilkan dan melanggengkan status
quo kekuasaan negara—di mana negara
tersebut telah berselingkuh dengan para
borjuis kapitalis dalam hubungan “simbiosis
mutualisme”.

Ketika sekolah dan kampus tidak dapat
berperan sebagai “pusat kebudayaan”, maka
ia tidak dapat melakukan fungsi memilah-
milah, menganalisis, mengolah, memfor-
mulasikan, dan mentransformasi nilai-nilai
dan moralitas yang baik di tengah masyarakat.

Sekolah dalam desain korporasi lebih
sibuk mengurus link and match-nya dengan
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Perang UhudPerang UhudPerang UhudPerang UhudPerang Uhud

Fragmen Sejarah Perang Uhud (7)
Nusantara.

Hal ini kemudian bisa saya pertegas dengan
data berupa “jarrah” dan “zanjabil” yang
merupakan hadiah yang diterima Rasulullah
SAW dalam riwayat di atas. “Jarrah” bisa dimaknai
guci atau tembikar, sedangkan “zanjabil” adalah
sejenis rempah (dalam korpus berbahasa Inggris
kalimat ini dimaknai gringer atau jahe).

Maka bisa kita perkirakan bahwa hadiah
tersebut datang bukan dari rute pelayaran India
– Yaman, tapi rute pelayaran berikutnya yang
melewati Yaman – Nusantara – Cina. Tapi tentu
saja asumsi ini masih bisa diperdebatkan.

Kesimpulannya, keterlibatan kaum
Muslim di jalur pelayaran internasional sudah
terbentuk bahkan sebelum Perang Uhud pecah
(kalau kita menerima asumsi Pedang al-Qala’i
di atas). Dengan kata lain, Rasulullah SAW
sudah dikenal dan memiliki posisi sentra
di kancah eko-politik dunia.

Pasca Perang Uhud, tentu saja ikatan dan
jalinan tersebut menjadi semakin kuat. Selain
apa yang telah saya tulis di atas, dampak-
dampak positif lainnya mungkin masih banyak
yang belum disebutkan. Tapi yang harus
diingat, konsekuensi negatif juga terus
mengintai dan tidak sedikit.

Rasulullah SAW dapatkan ketika Perang
Bani Qaynuqa’.

Pedang ini masyhur sampai digunakan
sebagai tamsil untuk menunjukkan sesuatu
yang sangat berkualitas. Hingga akhirnya
Nuwairi dalam Nihayatul Irbi membuat sebuah
sya’ir “inna-s-sayfa mata qulli’a bil-Hind
wa thubi’a bil-Yaman fanahika bihi”.

Ternyata Pedang al-Qala’i made in Hind.
Lalu dimanakan Hind itu? Qazwini dalam
Atsar al-Bilad kemudian menjelaskan asal
muasal Pedang al-Qala’i yang menurutnya
berasal dari kota bernama Kalah yang kini
bernama Klang di Malaysia.

Maka al-Qala’i sebenarnya arabisasi dan
nisbat kepada kota Kalah yang produksi
timahnya memang juara 1. Dalam sebuah
riwayat di Sahih al-Bukhari, para sahabat
juga dikenal sering menggunakan jenis
tombal bernama “anuk” yang ditafsiri oleh
Ibn al-Jauzi sebagai “min al-rashash al-qala’i”
tombak timah yang berasal dari Kota Kalah.

Berdasarkan data ini, hubungan perdagangan
Madinah-Nusantara memang sudah terbentuk
sejak pasca Badar. Dari sini, kata “al-Hind”
yang sering dipakai oleh para sahabat secara
tidak langsung merujuk kepada makna

Keenam, pada akhirnya Rasulullah SAW
dan umat Islam pun terlibat dalam jaringan
geo-politik internasional dengan meletakkan
pengaruhn di jalur perdagangan international.
Satu riwayat yang saya kira bisa menjadi
pijakan untuk menegaskan asumsi ini. Dalam
salah satu riwayat yang terdapat dalam al-
Mustadrak lil Hakim bab al-Ath’imah,
Sahabat Abu Sa’id al-Khudri meriwayatkan:

Ada beberapa data yang menarik dalam
riwayat di atas. Pertama tentu kalimat “Malik
al-Hind”. Para sejarawan memang masih
berbeda pendapat soal siapa Malik al-Hind
yang dimaksud Abu Sa’id. Apakah Malik
al-Hind Raja India atau Raja di Nusantara?
Al-Hind memiliki arah pemaknaan kepada
dua hal tersebut. Namun saya pribadi
menyakini bahwa yang dimaksud al-Hind
tersebut adalah Nusantara. Asumsi ini
didasarkan kepada beberapa hal berikut:

Dalam sebuah artikel berjudul “Inilah
Pedang Nabi Muhammad yang Berasal dari
Nusantara”, Kholili Kholil membahas sebuah
pedang milik Rasulullah SAW bernama
Pedang al-Qala’i. Sebagai data yang
disebutkan al-Thabari dalam Tarikh al-Umam
wa al-Muluk, al-Qana’i adalah pedang yang
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Muscab Pramuka Diharap Melahirkan
Rumusan Rencana Kerja 

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—Wali
Kota Payakumbuh yang diwakili
Sekretaris Daerah (Sekda) Kota
Payakumbuh Rida Ananda
membuka secara resmi telah
membuka Musyawarah Cabang
(Muscab) VII Gerakan Pramuka
Kota Payakumbuh di Aula Ngalau
Indah Lt. III Balai Kota

Payakumbuh, pada Jumat 29
Januari 2021 lalu.

Dalam kegiatan  yang saat itu
juga dihadiri oleh Cabang Dinas
Pendidikan Wilayah IV Sumbar,
Dinas Pariwisata Pemuda dan Olah
Raga Kota Payakumbuh, Dinas
Pendidikan Kota Payakumbuh,
Kantor Kementerian Agama Kota

ICU 25 persen dari ruang yang
terkonversi jadi perawatan COVID-
19. Kemudian yang hijau konversi
25 persen dengan penambahan
ICU 10-15 persen dari ruangan
yang terkonversi,” kata dr.
Fathema.

Jumlah ruangan khusus
COVID-19 juga bertambah terus
seiring dinamika pandemi. “Total
RS BUMN memiliki lebih dari
7 ribu tempat tidur dan telah
dikonversi lebih dari 3.500an
tempat tidur untuk isolasi atau
perawatan COVID-19. Sementara
ada 512 bed ICU COVID, sudah
termasuk penambahan 50 bed ICU
di RSPP Simprug. Ini adalah
upaya IHC merespon permasalahan
di lapangan. Kemudian kami telah
melakukan hampir 1 juta tes sejak
April 2020,” tuturnya.

Fathema Djan Rachmat
menambahkan keterangannya,
berusaha untuk tidak ada pasien
yang ditolak ketika datang ke
rumah sakit. “Caranya dengan
memastikan aliran layanan lancar
dari IGD, masuk rawat isolasi atau
ICU hingga pulang. Kalaupun
perlu rawatan lain kami ada hotel
atau penginapan yang bisa dipakai
sebagai safe house. Kemudian jika
ada yang penuh juga bisa kami
carikan ke jaringan rumah sakit
yang lainnya sehingga aliran
layanan terkontrol. Kami juga
bekerjasama dengan RS swasta,”
ungkapnya.

Penambahan pasien ini tidak
hanya bisa direspon dengan
peningkatan kapasitas dan
kapabilitas RS saja. Justru yang
harus kita lakukan lebih giat lagi
adalah 3T-nya (Tracing, Testing,
Treatment) Kemudian bagaimana
pelayanan di primary health care-

Payakumbuh, Pengurus Kuarcab
0314 Gerakan Pramuka Kota
Payakumbuh serta seluruh Gugus
Depan se-Kota Payakumbuh, kata
Sekda Rida Ananda, pada
Khazanah Senin (1/2).berharap
gerakan pramuka dapat berperan
sebagai garda terdepan dalam
memperbaiki mental yang akhirnya
membentuk karakter, bangsa.

Sekda mengharapkan melalui
forum Muscab ini dapat melahirkan
rumusan rencana kerja lima tahun
kedepan yang akomodatif serta
menitik beratkan kepada perubahan
mental generasi muda, sehingga
upaya mengatasi persoalan-
persoalan dapat terakomodir
sebagaimana mestinya.

“Mari kita jadikan gerakan
pramuka ini menjadi milik kita
semua, bukan hanya milik
pemerintah, milik anak muda dan
tidak hanya menjadi kesibukan
semata,” ujarnya.

Sementara itu Ketua Kuarcab
0314 Gerakan Pramuka Kota
Payakumbuh Amriul Dt. Karayiang
menyampaikan saat ini gerakan
pramuka sudah masuk kedalam
rencana strategis nasional, dan

diharapkan kepada Wali Kota
Payakumbuh untuk bisa
membangun pusat pendidikan
dan pelatihan cabang gerakan
pramuka.

“Kami berharap, melalui
APBD Kota Payakumbuh atau
melalui dana dari pusat bisa
membangunkan bumi
perkemahan untuk gerakan
pramuka Kota Payakumbuh
karena nomenklaturnya sudah ada
baik itu di Kementerian maupun
di kabupaten/kota,” ucapnya.

DikatakannyaGugus Depan
(Gudep) tergiat Kwarcab Gerakan
Pramuka Kota Payakumbuh masa
bakti 2015-2020 dimana untuk
tingkat SD tergiat 1 diraih oleh
Gudep 02.019-02.020 pangkalan
SD Negeri 04 Payakumbuh
dengan nilai 1.689.

Sementara itu untuk tingkat
SMP tergiat 1 diraih oleh Gudep
01.005-01.006 Pangkalan MTsN
1 Payakumbuh dengan nilai
6.164, sedangkan untuk tingkat
SMA tergiat 1 diraih oleh Gudep
01.003-01.004 pangkalan SMK
Negeri 2 Payakumbuh dengan
nilai 2.328.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati
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Ada Pelatihan dan
Pemagangan
Mahasiswa

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—Dalam rangka
menindaklanjuti perjanjian kerjasama antara
Wali Kota Payakumbuh Riza Falepi dengan
Rektor UMSB Riki Saputra beberapa waktu
yang lalu, Dekan Universitas Muhammadiyah
Sumatera Barat (UMSB) berkunjung ke Pusat
Sentra IKM Rendang Kota Payakumbuh, Kamis
(28/1).

Kedatangan Dekan UMSB Rahmawati
bersama Ketua Jurusan Agroteknologi dan
Agribisnis serta staf ke Payakumbuh disambut
Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian
Kota Payakumbuh Wal Asri didampingi
Sekretaris Dinas Andiko Jumarel dan Kabid
Perindustrian Bambang Hermanto.

“Berkaitan dengan perjanjian itu, ada
beberapa yang berhubungan dengan dinas
kita dan dilaksanakan dalam tahun ini.
Diantaranya pelatihan dan pemagangan
mahasiswa di beberapa sentra industri
pengolahan makanan dan IKM yang rencananya
tahun ini menerima pemagangan mahasiswa
sebanyak 10 orang,” kata Wal Asri.

“Bahkan, juga ada pelatihan marketing
online untuk mahasiswa Fakultas Pertanian
UMSB sebanyak 15 orang yang akan
diselenggarakan oleh Bank Nagari Cabang
Payakumbuh,” tambahnya.

Rombongan UMSB juga diajak
mengunjungi Samara Frozen Food yang
merupakan salah satu IKM yang akan menjadi
tempat pemagangan mahasiswa UMSB
nantinya.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Pemko Pariaman
Dampingi Industri

Kreatif
Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah—Agar terus produktif
dan berkembang meski di masa pandemi
COVID-19, Pemerintah Kota (Pemko) Pariaman
terus mendampingi pelaku usaha industri
kreatif di daerah itu.

Pernyataan itu disampaikan Kepala Dinas
Perindustrian Perdagangan Koperasi dan UKM
Kota Pariaman Gusniyetti Zaunit di Pariaman,
kemarin.

Dikatakan Gusniyetti Zaunit, untuk itu
ada tenaga pendamping yang mendampingi
mereka, baik dari segi perizinan maupun
pemasarannya.

“Untuk membantu pemasaran pelaku usaha
kreatif di Kota Pariaman ini kita memasan
produk mereka agar bisa bertahan di masa
pandemi COVID-19,” katanya.

Gusniyetti Zaunit menyebutkan adapun
produk industri kreatif yang dibeli oleh Pemko
Pariaman agar pelaku usahanya dapat bertahan
di masa pandemi COVID-19 yaitu di antaranya
batik dan rajutan.

“Kita juga mendorong pelaku industri
kreatif untuk tidak saja memasarkan produk
secara luar jaringan atau konvensional namun
juga dalam jaringan atau online,” ujar
Gusniyetti Zaunit.

Ia menyebutkan, adapun industri kreatif
yang ada di Pariaman yaitu di antaranya di
bidang periklanan, fotografi dan video, musik,
kerajinan serta fashion.   syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

MENINJAU – Prsiden Jokowi meninjau kesiapan rumah sakit menerima pasien COVID-19. (ist)

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah-Dr. dr.
Fathema Djan Rachmat, Sp.B,
Sp.BTKV (K), MPH selaku
Direktur Utama PT Pertamina
Bina Medika Indonesia Healthcare
Corporation (PBM IHC)
mengungkapkan sejak Februari
2020, rumah sakit khususnya
yang milik Pemerintah sudah
mulai persiapan. “Di Februari

2020 kami mengadakan Medical
Forum Indonesia Healthcare
Corporation dengan mengundang
para pakar terkait bagaimana
penanganan COVID-19. Hasilnya
ketika Maret Indonesia ada kasus,
kami sudah menyiapkan, paling
tidak terkait knowledge dan skill-
nya, serta sudah berlatih menggu-
nakan APD.”

Saat ini, ada ada 73 rumah
sakit yang tergabung dalam IHC,
dari Aceh sampai Papua, termasuk
dua rumah sakit pendidikan, yaitu
RS Universitas Indonesia dan RS
Ukrida. “Pada waktu itu, kami
telah mengambil kebijakan
tentang konversi tempat sebesar
40-50 persen tidur untuk alokasi
penanganan pasien COVID-19,”

jelasnya
Adapun, lanjutnya, angkanya

variatif dari satu rumah sakit
dengan yang lainnya karena
tergantung dengan jumlah yang
terpapar/tingkat infeksi kesi di
daerah masing-masing.” Ada yang
zona merah ada yang hijau. Yang
zona merah rata-rata konversi 50
persen dengan jumlah penambahan

nya, perlu penguatan” ungkap-
nya.

Untuk tracing dan testing,
tambahnya, perlu berbarengan
dengan Pemerintah Daerah dan
primary health care seperti
Puskesmas. Bagaimana memasti-
kan orang yang tertular (status
kontak) sudah diisolasi terlebih
dahulu sebelum hasil tesnya
keluar, karena kalau menunggu
hasil tes baru dilakukan isolasi,
maka sudah terlambat dalam hal
pencegahan penularan.

“Perlu dipahami bahwa
testing, tracing, dan isolasi adalah
langkah awal mengurangi jumlah
hunian di rawat inap dan jumlah
kematian ICU. Jadi sebenarnya
RS ini adalah garda atau terminal
terakhir. Tapi yang disebut garda
depan itu adalah primary
healthcare seperti puskesmas dan
klinik-klinik yang perannya harus
ditingkatkan,” jelasnya.

Terkait keamanan nakes, dr.
Fathema mengungkapkan bahwa
poin ini adalah hal yang sangat
penting. “Jadi sebelum pegang
pasien, employee safety harus
disiapkan. Bagaimana nakes
mengimplementasikan protokol
kesehatan. Memastikan
penggunaan APD dan disiplin
protokol kesehatan. Kami juga
encourage dengan memberikan
gizi cukup dan suplemen
tambahan. Selain itu rutin
dilakukan pengetesan kesehatan.”

Dengan kesiapan yang telah
dan terus dilakukan, obat yang
lengkap, pengawasan yang baik,
serta alat dan teknologi yang
mendukung harapannya akan
menurunkan angka kematian,
pungkas Fathema Djan Rachmat.
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Polisi tembak mati DPO di Solok
Selatan diproses pidana, Polda:
Pelaku telah dibebastugaskan
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Polda
Sumbar memastikan personel yang
menembak DPO berinisial D
hingga meninggal dunia di
Kabupaten Solok Selatan akan
diproses secara pidana. Bahkan
Kabid Humas Polda Sumbar
Kombes Pol Satake Bayu di
Padang, Senin (1/2/2020),
pihaknya telah merampungkan
gelar perkara terhadap kasus
penembakan di Kabupaten Solok
Selatan itu.

“Ada ada enam personel yang
telah diperiksa, dan satu di
antaranya dari hasil gelar perkara
diajukan untuk proses pidana.
Gelar perkara sendiri dilakukan
Minggu malam, dan pelaku yang
melakukan penembakan akan
diproses pidana,” kata Satake
Bayu.

Personel yang diajukan untuk
proses pidana tersebut kata Satake
Bayu, berinisial KS, berpangkat
brigadir berdinas sebagai personel
di Satuan Reserse Kriminal
(Satreskrim) anggota Kepolisian
Resor (Polres) Solok Selatan.

Dikatakan Satake Bayu,
dengan diajukannya satu personel
untuk diproses pidana bukan
berarti terjadi kesalahan prosedur,

nanti persidangan yang akan
memutuskan

“Jadi sementara ini yang
bersangkutan diajukan untuk
proses pidana sesuai adanya
laporan dari istri tersangka tentang
kejadian kemarin. Kami proses,”
katanya.

Ia mengatakan selama proses
menuju persidangan, Brigadir KS
dibebastugaskan dan kelima

personel lainnya termasuk Kanit
reskrim, masih berstatus sebagai
saksi dalam kasus penembakan
tersebut.

“Kelima personel lainnya ini
sebagai saksi dalam kasus pidana.
Nah untuk sidang kode etik untuk
satu personel yang melakukan
penembakan ini, setelah putusan.
Kalau bersalah, dilakukan proses
kode etik,” kata dia.

MEMBUKA - Sekda Kota Payakumbuh Rida Ananda membuka
Musyawarah Cabang (Muscab) VII Gerakan Pramuka Kota
Payakumbuh di Aula Ngalau Indah Lt. III Balai Kota Payakumbuh,
pada Jumat 29 Januari 2021 lalu. (Foto : Lili Yuniarti)

Sebelumnya puluhan orang
mendatangi serta melempari
kantor Kepolisian Sektor Sungai
Pagu, Solok Selatan, pada Rabu
sekitar pukul 15.00 WIB.

Pemicu aksi itu diduga karena
DPO berinisial D meninggal dunia
diduga setelah ditembak oleh
petugas kepolisian yang akan
menangkap pelaku.  ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal
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PADANG PARIAMAN MULAI VAKSINISASI

Parit Malintang, Khazanah--  Sebagai bentuk komitmen
bersama dalam pencegahan, pengendalian, dan
penanggulangan  Covid-19, Pemerintah Kabupaten Padang
Pariaman melalui Dinas Kesehatan mengadakan peluncuran
pemberian vaksinasi Covid-19 kepada pejabat publik esensial
pada Senin (1/2) di Hall Kantor Bupati setempat.

Sebelum pelaksanaan vaksi-
nasi dimulai, Bupati Padang
Pariaman, Ali Mukhni mengatakan
Kabupaten Padang Pariaman sejak
Minggu (17/1) sampai dengan
Minggu(31/1) berada pada zona
kuning penyebaran Covid-19.

Artinya upaya diantaranya
pemeriksaan swab bagi guru-guru
Sekolah Dasar, Sekolah Mene-
ngah Pertama dan Sekolah Mene-
ngah Atas mendukung pengen-
dalian sebaran Covid-19 di
Kabupaten Padang Pariaman
sekaligus mendukung Instruksi
Bupati Padang Pariaman Nomor
1 Tahun 2021 tentang pembela-
jaran tatap muka semester genap
tahun 2020/2021.

“Dalam rangka penanggulang-
an pandemi Covid-19 ini tidak
hanya dilaksanakan  dari sisi
penerapan protokol kesehatan saja
namun juga intervensi dengan
vaksinasi sebagai upaya pencega-
han dan pengendalian penyakit
Covid-19,” ujar Ali Mukhni.

Dijelaskan Ali Mukhni, vaksi-
nasi Covid-19 dilakukan dengan
strategi yang tepat pada kelompok
sasaran prioritas.

“Sasaran prioritas tahap per-
tama penerima vaksin covid-19
sebanyak 2.520 sasaran untuk 2
kali penyuntikan berselang 14
hari adalah tenaga kesehatan,
karena tenaga kesehatan merupa-
kan garda terdepan, yang selalu
kontak dg kasus covid-19 ini,”
terang Ali Mukni

Penerima vaksin selanjutnya
pejabat publik essensial yang

berasal dari eksektutif, legislatif,
Polri, TNI, Kejaksaan, Kemenag,
ASN dan masayarakat serta dilan-
jutkan untuk pelayan publik
lainnya secara bertahap.

Ali Mukhni menambahkan,
peluncuran pelaksanaan vaksinasi
Covid-19 pada (1/2) kepada
pejabat publik esensial sebagai
bentuk komitmen bersama ter-
hadap pencegahan, pengendalian
& penanggulangan covid-19.

“Saya menghimbau kepada
sasaran penerima vaksin yang
sudah ditentukan dan berdasarkan
hasil skrining kesehatan bisa di
vaksinasi sesegera mungkin,
karena orang yang sudah divaksin
berarti melindungi dirinya, keluar-
ganya bahkan masyarakat dari
tertularnya covid-19,” tutupnya

Vaksinasi ini diberikan per-
tama kepada Kapolres Padang
Pariaman, dilanjutkan oleh Dan-
dim 0308 Pariaman, Kepala Dinas
Kependudukan dan Catatan Sipil
serta  Kepala Dinas Kesehatan.

Pemberian Vaksin ini dilak-
sanakan melalui empat tahap
yakninya tahap pertama registrasi
penerima vaksin.

Selanjutnya melakukan scree-
ning untuk pengecekan kesehatan
penerima vaksin jika memenuhi
syarat maka dilanjutkan pemberian
vaksin namun jika tidak maka
pemberian vaksin tidak dilanjut-
kan.

Setelah dilakukan vaksinasi
akan dilanjutkan  untuk melakukan
pencatatan dan observasi selama
30 menit    Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

PMI Bukittinggi
Peduli Solok

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Berbagai daerah di Indonesia
dilanda bencana alam seperti gempa bumi, banjir, tanah
longsor, dan bencana alam lainnya.

 Salah satunya di Provinsi Sumatera Barat tepatnya di
Kota Solok terjadi musibah banjir yang mengakibatkan
9 Kelurahan terendam air banjir.

Hal ini tentu berdampak pada pendidikan bagi anak-
anak dan pelajar yang menjadi korban, dan pendidikan
generasi penerus bangsa adalah tanggung bersama

Didorong hal tersebut Palang Merah Indonesia (PMI)
Kota Bukittinggi menyalurkan bantuan kepada siswa korban
banjir di Kota Solok.

Hal ini diungkapkan ketua Palang Merah Indonesia
(PMI) Kota Bukittinggi, H.Chairunnas di markas PMI setempat,
Senin (1/2).

Bertempat di halaman kantor Balaikota Bukittinggi
di Bukit Gulai Bancah, Senin (1/2) Wali Kota Ramlan
Nurmatias, SH selaku Pembina PMI Kota Bukittinggi melepas
tim peduli pendidikan generasi bangsa ke Kota Solok guna
menyerahkan bantuan school kit sebanyak 451 paket.

 Sementara itu kepala markas PMI Kota Bukittinggi,
Ahmad Jais mengatakan Bidang PMR PMI Kota Bukittinggi
dan dibantu pembina PMR juga dilatih
menumbuhkembangkan rasa sosial kemanusiaan sesama
pelajar, maka PMI Kota Bukittinggi mengajak pelajar Kota
Bukittinggi untuk peduli korban banjir dengan motto “Pelajar
Bukittinggi Peduli Siswa Korban Banjir Kota Solok.”

Dari hasil bantuan pelajar didapat sebanyak 451 paket
school kit dari donatur pelajar-pelajar yang tergabung dalam
Palang Merah Remaja (PMR) pada sekolah masing-masing.

Tim PMI peduli pendidikan generasi penerus bangsa
yang menyalurkan bantuan school kit ke lokasi banjir
di Kota Solok sebanyak 10 orang terdiri dari ketua PMI
Kota Bukittinggi, pengurus bidang PMR, Kepala markas,
relawan dan dari media pengurus PWI Kota Bukittinggi,
pungkas Ahmad Jais    Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

Apresiasi untuk
Baznas Pariaman

Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah— Badan Amil Zakat Nasional
(Baznas) Kota Pariaman mendapat Apresiasi dan Penghargaan
dari Ketua Baznas Pusat, Prof. Dr. Bambang Sudibyo, MBA,
CA, atas kerjasama dan partisipasinya dalam pelaksanaan
Implementasi Indeks Zakat Nasional dan Kaji Dampak Zakat
Nasional 2020, dimana Ketua Baznas Kota Pariaman,
Jomohor memberikan Piagam Penghargaan kepada Walikota
Pariaman, Genius Umar di ruang kerjanya, Balaikota Pariaman,
Senin (1/2).

“Alhamdulillah, Baznas Kota Pariaman mendapatkan
Pigam Penghargaan dari Baznas Pusat, dimana Baznas Kota
Pariaman telah menyalurkan zakat sebesar  4 Milyar 784
Juta rupiah, yang dana nya berasal dari zakat yang berasal
dari ASN dan Swasta,” ujar Genius Umar.

Sepanjang Tahun 2020 kemaren, memang Baznas Kota
Pariaman bekerja ekstra untuk penyaluran zakat kepada
warga Kota Pariaman yang layak menerimanya, ditambah
dengan adanya pandemi Covid-19 yang melanda saat ini
menyebabkan banyak warga yang terimbas perekonomianya.

“Semoga Baznas Kota Pariaman akan semakin besar,
dengan program-program dan bantuan yang langsung
menyentuh untuk masyarakat yang berhak menerimanya,
dan kedepan Pemko Pariaman dan Baznas Kota Pariaman
akan membuat program baru yang lebih baik lagi dan
dapat mengentaskan angka pengangguran dan kemiskinan
di Kota Pariaman yang kita cintai ini,” tukasnya.

Ketua Baznas Kota Pariaman, Jomohor yang datang
bersama dengan Wakil Ketua, Syofyan Jamal dan Khaidir,
beserta Pengurus lainya ini mengatakan bahwa Baznas
Kota Pariaman yang sepanjang tahun 2020 kemaren telah
mengumpulkan zakat yang berasal dari ASN pemko Pariaman
dan swasta ini, berjumlah sebesar Rp5 Milyar lebih 
Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger.....
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Bukittinggi Mulai Vaksinasi Tahap I

2019 (Covid-19), terlampir
beberapa hal yang perlu jadi
perhatian.

Salah satunya, kondisi yang
tidak memungkinkan untuk
dilakukan suntik vaksin.

Kondisi orang yang tak bisa
disuntik vaksin Covid-19, adalah
terkonfirmasi menderita Covid-
19, sedang hamil atau menyusui.

Mengalami gejala ISPA,
seperti batuk, pilek, sesak napas

Bukittinggi, Khazanah— Bukittinggi, Khazanah— Bukittinggi, Khazanah— Bukittinggi, Khazanah— Bukittinggi, Khazanah— Wali
Kota Bukittinggi Ramlan
Nurmatias beserta Forkopimda,
hari ini, Senin (1/2) melakukan
suntik vaksin tahap I.

Disampaikan Ramlan, pada
intinya virus corona ini belum
selesai, dan diperkirakan pandemi
Covid-19 ini masih belum usai
pada tahun 2021 ini, terlebih jika
kesadaran masyarakat untuk
menjaga protokol kesehatan masih
sangat rendah.

Menurut Ramlan, pemerintah
pusat telah menyiapkan vaksin
untuk memutus mata rantai
penularan Covid-19, dan ada jatah
4.400 vaksin untuk Kota
Bukittinggi pada tahap I dengan
prioritas yang divaksin adalah
tenaga kesehatan serta ditambah
petugas yang langsung berhada-
pan dengan masyarakat dan
memiliki resiko besar terpapar virus
tersebut.

“Kewajiban kita bersama
untuk memutus mata rantai
penularan Covid-19 dengan
melaksanakan vaksin,” kata dia.

Sementara itu Kepala dinas
Kesehatan Kota Bukittinggi
melalui Sekretaris Dinas
Kesehatan Kota Bukittinggi, dr

Vera Mayasari, Sp.DLP, MM.
mengatakan Pemerintah Kota
Bukittinggi telah menjemput
4.440 vaksin covid-19 ke Padang,
Rabu (27/1) lalu.

Tim penjemputan dikawal
ketat pihak kepolisian dari Polres
Bukittinggi, dan vaksin itu, tiba
sekitar pukul 13.30 dan langsung
disimpan di gudang Farmasi,
Bukik Apik.

Proses penyuntikan vaksin
tahap I lanjut dr.Vera, penyuntikan
awal dilakukan kepada 10 pejabat
Pemerintah Kota Bukittinggi dan
dilanjutkan kepada tenaga
kesehatan (nakes) bertempat di
RSUD Kota Bukittinggi.  

Selanjutnya akan dirancang,
apakah penyuntikan vaksin tetap
dilakukan di RSUD atau di
puskesmas masing masing
kecamatan.

Sedangkan dr. Deddy Herman
Spesialis Paru yang turut hadir
mengatakan ada Surat Keputusan
Direktur Jenderal (Dirjen)
Pencegahan dan Pengendalian
Penyakit Kemenkes No. HK.
02.02/4/1/2021 tentang Petunjuk
Teknis Pelaksanaan Vaksinasi
dalam Rangka Penanggulangan
Pandemi Coronavirus Disease

dalam 7 hari terakhir, ada anggota
keluarga serumah yang kontak
erat atau suspek atau konfirmasi
atau sedang dalam perawatan
karena penyakit Covid-19
sebelumnya.

Memiliki riwayat alergi berat
atau mengalami gejala sesak
napas, bengkak, dan kemerahan
setelah divaksinasi Covid-19
sebelumnya (untuk vaksinasi ke-
2). (Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)

SUNGAI DUO

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

Nagari Sungai Duo ditetapkan
sebagai nagari tageh atau tangguh
sudah melalui proses panjang
yakni, penilaian administrasi dan
kelengkapan lainnya yang dilaku-
kan pihak Polres Dharmasraya dan
pihak kompeten lainnya.

“Nagari tageh ini melibatkan
seluruh masyarakat dan seluruh
stakeholder serta pihak kepolisian.
Selama Pandemi Covid-19 ini
aktifitas masyarakat selalu
memakai masker, setiap rumah
harus menyediakan tempat cuci
tangan, adanya gerbang masuk/
keluar nagari tageh,” ungkap
Bripka Al Fajri, Minggu ( 31/1).

Lanjut Bripka Al Fajri, dalam
waktu dekat ini, Nagari Sungai
Duo akan dikunjungi oleh
Kapolda Sumbar, Irjen. Pol. Drs.
Toni Harmanto, M.H dalam
rangka penilaian nagari tageh
tingkat provinsi.

“ Kita meapresiasi Nagari

Sungai Duo ini,” pungkasnya.
Sementara itu, Walinagari

Sungai Duo, Ali Amran
mengucapkan terimakasih kepada
semua pihak, kepolisian,
masyarakat, TNI, pemuda, pemudi,
niniak mamak, tokoh agama, dan
semua stakeholder atas dukungan
yang menjadikan Nagari Sungai
Duo sebagai salah satu nagari
tageh.

Dalam hal ini, pihak nagari
telah membuat kelompok tageh
pangan, ekonomi, keamanan,
kesehatan, data, budaya dan
pemerintahan.

“ Ini adalah salah satu
penghargaan bagi Nagari Sungai
Duo. Kami bakal terus
mempertahan Nagari Sungai Duo
sebagai nagari yang tageh dalam
berbagai bidang. Kita juga bertekat
Nagari Sungai Duo sebagai nagari
percontohan,” pungkasnya  */ */ */ */ */
Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.Ahmad Habibie.

Sitiung, Khazanah—Sitiung, Khazanah—Sitiung, Khazanah—Sitiung, Khazanah—Sitiung, Khazanah— Nagari
Sungai Duo, Kecamatan Sitiung,
Kabupaten Dharmasraya merupa-
kan salah satu nagari tageh atau
tangguh dalam berbagai bidang.
Pertama tageh pangan, tageh

ekonomi, tageh keamanan, tageh
kesehatan, tageh data, dan tageh
budaya dan pemerintahan.

Bhabinkamtibmas Nagari
Sungai Duo, Bripka Al Fajri,
penyampaian sebelum ditetapkan

Nagari Tageh dalam Segala Bidang

TANGGUH- Nagari Sungai Duo, Kecamatan Sitiung, Kabupaten
Dharmasraya merupakan salah satu nagari tageh atau tangguh
dalam berbagai bidang (foto: Ist/net).

JALANI PENILAIAN TAHAP II

Payakumbuh Masuk Nominasi PPD
dan berjaya,” harapnya.

Sementara itu Kepala Bappeda Kota
Payakumbuh Ifon Satria Chan mengatakan
penilaian Kabupaten/Kota oleh tim
penilaian provinsi dilakukan melalui dua
tahapan penilaian, yang mana pada tahap
I penilaian dokumen dengan bobot 45
persen dan pada tahap II verifikasi dan
wawancara dengan bobot 55 persen.

“Bobot 45 persen sudah kita penuhi
pada penilaian tahap I, dan sisanya 55
persen insyaallah akan kita penuhi pada
proses penilaian hari ini,” ucapnya.

Sesuai arahan Bappeda Provinsi Sumbar
untuk penilaian tahap II ini Ifon
menjelaskan juga dihadiri oleh tim
penyusun RKPD 2021, 16 Perangkat
Daerah terkait, BPS Kota Payakumbuh,
DPRD Kota Payakumbuh, Perwakilan
dunia usaha dan IKM, Pimpinan Bank
Nagari dan Pimpinan Bank BRI dengan
memenuhi standar protokoler kesehatan
Covid-19.

“Semoga semua peserta yang hadir
dapat mendukung proses verifikasi dan
wawancara ini,” pungkasnya     Lili  Lili  Lili  Lili  Lili
Yuniat i .Yunia t i .Yunia t i .Yunia t i .Yunia t i .  

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Pelaksanaan
pembangunan di Kota Payakumbuh
mendapat apresiasi dari berbagai pihak.
Hal itu terbukti dengan masuknya Payakum-
buh dalam tiga kota yang lolos penilaian
tahap I Penghargaan Pembangunan Daerah
(PPD).

Sebagai salah satu dari tiga kota di
Sumatera Barat (Sumbar) yang lolos dalam
penilaian tahap I Penghargaan PPD Tahun
2021 Pemko Payakumbuh jalani penilaian
tahap II di Aula Ngalau Indah Balai Kota
Payakumbuh, Senin (1/2).

Penilaian dilakukan terhadap terhadap
dokumen (Rencana Kerja Pembangunan
Daerah) RKPD Kabupaten dan Kota Tahun
2021,

Wakil Wali Kota Payakumbuh Erwin
Yunaz mengatakan RKPD 2021 merupakan
RKPD ke 3 yang melewati tahapan
penilaian provinsi dalam pelaksanaan PPD
ini, bagi Pemko Payakumbuh PPD ini akan
memberikan motivasi untuk pembangunan
daerah yang lebih berkualitas.

Pada tahun 2018 untuk penilaian RKPD
tahun 2019, Erwin Yunas menuturkan
Payakumbuh meraih peringkat 1 di provinsi

dan menjadi utusan provinsi untuk tingkat
nasional dan meraih peringkat 5 secara
nasional dan tahun lalu penilaian RKPD
hanya meraih peringkat 2 di provinsi.

“Ini adalah kali ketiga kita menjadi
nominasi di tingkat provinsi, semoga kita
dapat melewati penilaian tahapan II ini,
dan menjadi wakil Provinsi Sumbar ke
tingkat pusat,” kata Erwin Yunaz kepada
media.

Erwin mengharapkan dengan penilaian
PPD ini secara menyeluruh dapat mendo-
rong pemerintah daerah menyusun doku-
men perencanaan yang konsisten, kompre-
hensif, terukur dan dapat dilaksanakan.

Selain itu juga dapat mendorong
integrasi dan sinergi antara perencanaan
pusat dan daerah, kemudian agar pemerintah
daerah bisa melaksanakan kegiatan secara
efektif dan efisien dalam mencapai sasaran
pembangunan dan mendorong pemerintah
daerah untuk terus berinovasi dalam
perencanaan dan pelaksanaan
pembangunan.

“Kita berharap kegiatan ini dapat
berlangsung dengan lancar tanpa ada
kendala berarti, demi Payakumbuh maju

JATAH- Pemerintah telah menyiapkan jatah 4.400 vaksin untuk
Kota Bukittinggi pada tahap I dengan prioritas adalah tenaga
kesehatan serta ditambah petugas yang langsung berhadapan
dengan masyarakat dan memiliki resiko besar terpapar (foto:
Iwin SB).

KOMITMEN-
Sebagai bentuk
komitmen
bersama dalam
pencegahan,
pengendalian, dan
penanggulangan 
Covid-19,
Pemerintah
Kabupaten Padang
Pariaman melalui
Dinas Kesehatan
mengadakan
peluncuran
pemberian
vaksinasi Covid-19
kepada pejabat
publik esensial
pada Senin (1/2)
di Hall Kantor
Bupati setempat
(foto: Syafrial
Suger).
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BELAJAR DARI PANDEMI

Asuransi Kesehatan Harus Punya
Benefit Preventif

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pandemi
belum berakhir. Tingkat okupansi
rumah sakit yang memuncak
akibat Covid-19 jadi salah satu
sorotan industri asuransi.

Direktur Eksekutif Asosiasi
Asuransi Umum Indonesia
(AAUI) Dody Achmad Sudiyar
Dalimunthe menekankan, produk
asuransi kesehatan memang harus
makin fleksibel untuk meng-
akomodasi potensi klaim selain
RS, seperti yang berlangsung di
penyedia pelayanan kesehatan
(PPK).

Namun demikian seperti
dikutip dari laman bisnis.com,
tekanannya ada pada pemerintah,
mestinya saat RS utama penuh,
pelayanan yang setara bisa
dilakukan di fasilitas kesehatan
lain. Terlebih di era pandemi di

mana perawatan untuk pasien
Covid-19 tengah diutamakan RS.

“Sejak dimulainya era compul-
sory national health insurance
melalui Sistem Jaminan Sosial
Nasional [SJSN], tantangan
pemerintah adalah membenahi
sistem layanan kesehatan, seperti
layanan obat, pengobatan,
termasuk infrastruktur PPK,”
jelasnya kepada Bisnis, Minggu
(31/1/2021).

Menurut Dody, upaya ini jelas
tidak bisa dilakukan sendiri oleh
pemerintah pusat tanpa kerja sama
dengan pemerintah daerah.
Pasalnya, PPK tingkat pertama
ada di daerah, seperti puskesmas
dan klinik.

“Maka, pembenahan standar
puskesmas sangat perlu agar
fasilitasi lengkap sehingga

pelayanan dapat dilaksanakan
secara komprehensif tanpa dirujuk
ke PPK tingkat lanjutan atau RS.
Apalagi RS juga banyak yang
dimiliki oleh pemda, untuk itu,
RSUD harus memiliki kapasitas
yang baik dalam pelayanannya,”
ungkapnya.

Dody juga menyoroti biaya
pelayanan kesehatan harus dida-
sarkan kepada standar diasnogtik
penyakit, bukan berdasar fee for
service yang berpotensi over
cost karena memaksimalkan
peralatan di rumah sakit.

Sama halnya dengan sistem
pemberian dan distribusi obat.
Jangan didasarkan kepada merek
obat, namun kepada manfaat obat.

Harapannya, penanganan
pasien akan lebih cepat, efektif
dan berkesinambungan, sehingga
konsentrasi pelayanan kesehatan
akan merata dan tidak terjadi
penumpukan pelayanan di bebe-
rapa PPK.

Terakhir, produk asuransi
kesehatan juga harus bertrans-
formasi bukan hanya meng-
akomodasi klaim ketika sakit
yang butuh perawatan saja, tapi
juga ikut mengakomodasi upaya
mencegah penyakit kian parah.

“Produk Asuransi kesehatan
ke depan sebaiknya tidak hanya
memasarkan benefit pengobatan
semata, tapi juga benefit preventif
yang memberikan insentif agar
peserta asuransi senantiasa sehat-
sehat, sehingga tidak sakit yang
berakhir klaim,” tutupnya.

Senada, Pengamat asuransi

sekaligus Mantan Komisaris
Asuransi Jiwa Bersama (AJB)
Bumiputera 1912 Irvan Rahardjo
mengungkap bahwa komunikasi
antara perusahaan asuransi dengan
nasabah menjadi kunci.

Hal ini untuk mencegah
potensi sengketa akibat
kesalahpahaman batasan-batasan
klaim akibat Covid-19 seperti
waktunya, jumlah pertanggungan-
nya, dan lain sebagainya.

“Sebenarnya sudah banyak
inisiatif berupa upaya perluasan
dari teman-teman perusahaan
asuransi untuk produk asuransi
kesehatan yang juga terkait
Covid-19. Tantangannya nanti ada
di komunikasi dengan nasabah,
harus disikapi dengan hati-hati.
Jangan sampai nanti dianggap
ingkar janji,” ungkapnya kepada
Bisnis.

Oleh sebab itu, antisipasi
preventif terhadap potensi klaim
pun penting. Penagihan premi
jangan sampai terlupakan. Pasal-
nya, tidak adanya kegiatan akibat
pandemi bukan berarti risiko
berkurang.

“Potensi sengketa bisa muncul
karena kurang komunikasi. Misal,
nasabah berpikir karena kerja di
rumah jadi jarang bawa mobil,
harusnya penilaian risiko dan
preminya berkurang. Tapi peru-
sahaan kan berpikir sebaliknya,
dijawab ‘jangan-jangan nanti
karena jarang bawa, sekalinya
berkendara nabrak?’ Makanya,
antisipasi hal ini dengan komu-
nikasi di awal,” tutupnya. (*)

Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Menteri
Keuangan Sri Mulyani berharap
lahirnya PT Bank Syariah Indo-
nesia Tbk. sebagai bank syariah
terbesar nasional, betul-betul
mampu menggerakkan sektor riil
termasuk kelompok usaha kecil
menengah.

Menurutnya, seperti dilansir
bisnis.com, bank syariah memiliki
posisi yang sangat unik di dalam
industri keuangan. Bank syari-
ah berpedoman pada prinsip-
prinsip syariah yang menonjolkan
aspek keadilan, aspek profit loss
sharing antara shahibul maal
dan mudharib.

Dengan prinsip tersebut secara
teoritis bank syariah seharusnya
memiliki bisnis model yang
resilience berdaya tahan, di mana
pada saat kondisi risiko dan
ekonomi yang memburuk, tidak
akan mendapatkan negative
spread seperti yang dialami oleh
bank konvensional.

Dengan ini, bank syariah harus
mampu menerjemahkan prinsip
syariah di dalam bisnis model
yang memang merefleksikan daya
tahan tersebut serta aspek keadilan
dan aspek kredibilitas.

Bank syariah juga memiliki
hubungan yang langsung dan kuat
dengan sektor riil karena under-
lying transaction dari bank syariah
adalah kegiatan ekonomi riil yang
ada di dalam masyarakat.

“Sehingga diharapkan keha-
diran Bank Syariah Indonesia
betul-betul mampu menggerakkan
sektor riil termasuk kelompok
usaha kecil menengah,” katanya.

Dengan potensi yang sangat
besar dan kemampuan mengguna-
kan sumber daya yang ada, Bank
Syariah Indonesia diharapkan
dapat membangun ekonomi ma-
syarakat dan kegiatan yang
langsung bermanfaat bagi masya-
rakat.

Dari sisi aset, penggabungan

tiga bank ini akan menempatkan
Bank Syariah Indonesia menjadi
top 10 besar bank di Indonesia.
Dengan ukuran yang besar, maka
kewajiban dan tanggung jawab
akan semakin meningkat.

Sri Mulyani berharap bank ini
dapat membangun tata kelola
yang baik, sebuah kultur di dalam
korporasi yang mengedepan-
kan prudential, accountability,
transparansi dan integritas, serta
profesionalisme.

“Karena dana ini mengguna-
kan dana masyarakat yang harus
dikelola sangat baik. Jangan ciderai
kepercayaan masyarakat,” pesan-
nya.

Sri Mulyani menutup pesan-
nya dengan harapan Bank Syariah
Indonesia menjadi institusi yang
kompetitif, memiliki kreatifitas,
dan inovasi dalam mengembang-
kan bisnisnya. Daya saing harus
direfleksikan dari biaya operasi
yang seefisien mungkin.

“Seluruh margin adalah untuk
perbaikan perbankan itu sendiri
dan dikembalikan manfaatnya
bagi masyarakat,” tutupnya.

Sementara itu, Ketua MUI
pusat KH Miftachul Akhyar
menyampaikan konsolidasi bank
syariah ini merupakan wujud
persatuan dalam pengembangan
ekonomi syariah nasional.

Dia juga menyampaikan kon-
solidasi ini merupakan sebuah
wujud kemuliaan dalam ekonomi
syariah nasional itu sendiri.

“Ini menyatu dalam persaing-
an positif untuk memberikan
manfaat sekaligus ikut memban-
gun negeri. Ada pepatah arab yang
berbunyi persatuan itu ibarat satu
lidi menjadi satu yang dapat
menjadi kekuatan prima ketika
menyatu, kalau sendiri-sendiri itu
adalah perpecahan dan kelema-
han,” katanya, Senin (1/1/2021).

Adapun, Imam Besar Masjid
Istiqlal KH Nasaruddin Umar

diligence, penandatanganan akta
penggabungan, penyampaian
keterbukaan informasi, dan per-
olehan izin dari OJK sudah berjalan
dan sesuai dengan ketentuan.

“Alhamdulillah bank hasil
penggabungan sudah mulai ber-
operasi dengan nama dan identitas
baru, PT Bank Syariah Indonesia
Tbk.,” terangnya dalam laporan.

Hery menerangkan nama
Bank Syariah Indonesia dipilih
karena pihaknya ingin bank
syariah menjadi representasi
Indonesia baik di tingkat nasional
maupun global. Logo Bank
Syariah Indonesia memiliki
bintang bersudut lima yang
merepresentasikan lima sila
pancasila dan lima rukun islam.

Sebagai bank hasil pengga-

menyampaikan bank syariah
terbesar nasional ini akan mampu
menjawab tantangan ekonomi
indonesia ke depan.

“Ini akan mampu menjawab
tantangan besar pengembangan
ekonomi nasional Indonesia,”
sebutnya. 

Sementara Direktur Utama Bank
Syariah Indonesia Hery Gurnadi
mengatakan, menjadi kehormatan
dan kebanggaan bagi Bank Syariah
Indonesia memulai perjalanan
resminya dari Istana Negara.

Hery melaporkan integrasi dan
peningkatan nilai Bank Syariah
Himbara dimulai sejak awal Maret
2020 atau memakan waktu selama
11 bulan.

Dalam kurun waktu tersebut
seluruh proses rangkaian due

bungan, pada posisi Desember
Bank Syariah Indonesia memiliki
total aset Rp240 triliun, pembia-
yaan Rp157 triliun, DPK Rp210
triliun, dan modal inti Rp22,6 triliun.

Bank Syariah Indonesia juga
memiliki lebih dari 1.200 kantor
cabang dan 20.000 karyawan yang
tersebar di seluruh Indonesia. Bank
Syariah Indonesia juga menjadi
bank peringkat ketujuh di Indo-
nesia berdasarkan total aset.

“Kami sadar tugas kami bukan
hanya menggabungkan tiga bank
ini, tetapi juga dalam waktu
bersamaan juga melakukan trans-
formasi seperti perbaikan proses
bisnis, penguatan risk manajemen,
penguatan sumber daya insani,
dan penguatan teknologi digital,”
lanjutnya.

Hery menambahkan Bank
Syariah Indonesia berkomitmen
untuk menjadi lembaga perbankan
yang melayani segala lini masya-
rakat, menjadi bank modern, serta
inklusif memberikan pelayanan
kepada masyarakat serta tetap
menjunjung tinggi prinsip syariah,
menjadi bank yang dimiliki
nasabah karena memiliki produk
yang kompetitif dan memenuhi
kebutuhan layanan masyarakat.

Pada Senin (1/2/2021),
Presiden Joko Widodo meresmikan
PT Bank Syariah Indonesia
Tbk. Pada kesempatan itu, Jokowi
mengatakan peringkat Ekonomi
Syariah Indonesia terus menanjak
dalam beberapa tahun terakhir
sehingga patut untuk disyukuri
sembari terus dikembangkan. (*)

PERCEPAT PENYALURAN KPR

BNI Gandeng Agung Sedayu Group
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— PT Bank Negara
Indonesia (Persero) Tbk atau BNI
bekerja sama dengan kelompok
pengembang PT Agung Sedayu Group
untuk mempercepat penyaluran KPR
sekaligus merangsang pertumbuhan
perumahan pada segmen primary market
di Indonesia.

Sinergi kedua perusahaan ini
ditandai dengan Penandatangan
Perjanjian Kerjasama (PKS) di Jakarta,
Minggu kemarin yang dilaksanakan
oleh Pemimpin Divisi Penjualan BNI
Efrizal dengan Direktur III Agung
Sedayu Group Belly Djaliel dan Direktur
I Agung Sedayu Group Yohanes
Edmond Budiman. Hadir menyaksikan

acara Direktur Layanan & Jaringan BNI
tersebut Ronny Venir serta Direktur
Bisnis Konsumer BNI Corina Leyla
Karnalies.

Direktur Layanan & Jaringan BNI
tersebut Ronny Venir menyebutkan
sepanjang tahun 2020, KPR BNI telah
mencatat pertumbuhan positif dengan
nilai penyaluran hampir Rp 9 triliun.
Market share BNI dibandingkan
perbankan Indonesia berada pada
peringkat ke-3, yaitu sekitar 10%.

“Komposisi terbesar KPR BNI
adalah untuk segmen pembelian
primary market. Untuk tahun 2021 ini,
BNI akan tetap fokus pada segmen yang
sama untuk pembelian rumah komersil

dan subsidi di primary market,” ujarnya
dalam keterangan tertulis, Senin (1/
2/2021).

Ronny menambahkan Agung
Sedayu Group merupakan salah satu
pengembang terbesar dengan proyek
perumahan prestisius yang berada pada
Kawasan PIK 2. Kawasan tersebut
berkembang begitu pesat dan menjadi
penanda tingginya potensi bisnis pada
proyek Agung Sedayu Group.

Besarnya potensi tersebut telah
mendorong BNI untuk bekerja sama
dan siap memenuhi kebutuhan
pembiayaan bagi konsumen Agung
Sedayu Group. Untuk mendukung kerja
sama antara BNI dan Agung Sedayu

Group, BNI telah menyiapkan beberapa
kemudahan bagi nasabah.

Kemudahan tersebut diberikan
dalam bentuk fleksibilitas dalam cara
pembayaran, yaitu Bebas Angsuran
Pokok hingga 2 tahun, Pemberian Suku
Bunga Khusus, dan Proses Instant
Approval (INSAP) yang memungkinkan
persetujuan kredit dengan cepat dan
simplifikasi dokumen bagi calon
debitur. Disiapkan juga beberapa fasilitas
lainnya yang khusus diberikan bagi
konsumen Agung Sedayu Group.

Ronny menuturkan sebagai bentuk
keseriusan BNI dengan Agung Sedayu
Group, BNI akan menghadirkan satu
outlet BNI di Kawasan PIK 2.

Harapannya dengan pembukaan outlet
tersebut dapat lebih mendekatkan
seluruh layanan perbankan BNI kepada
nasabah yang berada di lokasi PIK 2.

“Sejalan dengan semangat
digitalisasi, BNI juga menghadirkan
kemudahan pengajuan KPR BNI
melalui (e-form) yang dapat diakses
melalui website www.bni.co.id atau
melalui aplikasi BNI Mobile Banking,
sehingga nasabah tidak lagi harus
datang ke Cabang BNI,” ujarnya.

“Semuanya cukup dalam
genggaman, hal ini merupakan inovasi
BNI untuk dapat memenuhi kebutuhan
nasabah selama masa pandemi,” tutup
Ronny. (dtc)

Gedung berlogo Bank Syariah Indonesia yang berada di Jalan Gatot Subroto, Jakarta, Minggu (31/1/2021).

Keringanan
Tagihan Listrik
Pengusaha
Lanjut di 2021
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Menteri Keuangan (Menkeu) Sri
Mulyani mengungkapkan bahwa insentif atau stimulus tagihan
listrik untuk dunia usaha akan dilanjutkan di 2021. Hal itu
ditujukan untuk meringankan beban pengusaha akibat pandemi
virus Corona (COVID-19).

“Kebijakan keringanan tadi mulai dari biaya listrik,
pembebasan biaya rekening minimum dan abodemen akan
diperpanjang untuk tahun 2021 ini,” kata dia dalam konferensi
pers virtual Komite Stabilitas Sistem Keuangan (KSSK), Senin
(1/2/2021).

Lebih lanjut, mantan Direktur Pelaksana Bank Dunia itu
menyebutkan pemerintah juga akan terus memberikan subsidi
bunga KUR dan non KUR. Itu dilakukan dalam rangka
meringankan beban cicilan pinjaman bagi dunia usaha.

“Program-program prioritas yang siap untuk dilaksanakan
pada tahun 2021 juga diharapkan akan mendorong penguatan
kinerja beberapa sektor usaha,” sebutnya.

Dijelaskannya, untuk tahun 2021, dukungan kepada dunia
usaha dalam bentuk belanja pemerintah dan pembiayaan
ditujukan agar beban mereka, terutama yang sedang berutang,
beban debiturnya dapat diringankan dengan tetap menjaga
kinerja serta stabilitas sistem keuangan.

Sri Mulyani memaparkan mulai 2020 lalu pemerintah
telah mendukung dunia usaha melalui penjaminan kredit
terutama modal kerja. Diharapkan pemulihan dari pembiayaan
kredit akan meningkatkan permintaan terhadap kredit modal
kerja.

“Sehingga ini juga akan memberikan keyakinan kepada
sektor perbankan untuk mulai berani memberikan pinjaman
kembali terutama kredit modal kerja, dan juga keyakinan
bagi para pengusaha untuk mulai meminjam kembali di dalam
rangka untuk melaksanakan aktivitas kegiatan produktifnya,”
tambahnya. (dtc)

Ilustrasi
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Ka. BPBD Pd.Panjang DARI HALAMAN 1

Melihat Islam DARI HALAMAN 1

KPU: Mahyeldi-Audy DARI HALAMAN 1

Jariang, Enak tapi DARI HALAMAN 1

Militer Myanmar DARI HALAMAN 1

Brigadir KS DARI HALAMAN 1

“Ya benar, yang bersangkutan –Brigadir KS
sudah kita tahan di Mapolda dan menunggu proses
hukum selanjutnya. Kini kasusnya sudah ditangani
oleh Divisi Propam Polda Sumbar,” ujar juru bicara
Polda Sumbar tersebut.

Satake Bayu menjelaskan kepada para wartawan
di Mapolda Sumbar bahwa Brigadir KS dinyatakan
sebagai tersangka setelah melewati pemeriksaan
oleh Propam Polres Solok Selatan lalu diteruskan
ke Propam Polda Sumbar. Ia, kata Satake Bayu
dinyatakan diduga terlibat dalam penembakan
di luar prosedur terhadap pria DS di Muaralabuh,
Solok Selatan, pekan silam.

“Pihak Divpropam sudah melakukan gelar
perkara menyusul disampaikann ya laporan
kepolisian oleh istri DS kepada kita,” kata dia.

Menjawab pertanyaan wartawan apa kira-kira
yang akan dialami oleh Brigadir KS menyangkut
profesinya di kepolisian, Kabid Humas Polda
Sumbar itu mengatakan bahwa masyarakat harus
bersabar dulu karena itu –tindakan dari lembaga
kepolisian— akan tergantung bagaimana bunyi
putusan hakim dalam persidangan untuk kasus
Brigadir KS ini nanti.

“Jadi institusi akan melakukan tindakan sesuai
dengan amar putusan pengadilan. Jika Brigadir
KS dinyatakan bersalah sesuai dengan laporan
istri almarhum DS maka sanksi institusi kepolisian
terhadap KS tentu akan ada. Yang paling tinggi
adalah pemecatan dari keanggotaan, ia dipecat
sebagai polisi. Itupun lewat sidang kode etik
terlebih dulu,” ujarnya.

Satake Bayu mengatakan, saat ini tidak bisa
menyatakan bahwa Brigadir KS bersalah atau telah
melakukan tindakan yang di luar prosedur sebelum
majelis hakim menjatuhkan vonisnya. Namun ia
menyatakan bahwa pihak kepolisian akan bertindak
transparan dalam kasus ini. “Buktinya, Brigadir

KS sudah kita tahan dan kini sedang disiapkan
proses verbal nya untuk segera dilimpahkan ke
penuntut guna diajukan ke pengadilan,” ujar dia.

Seperti diketahui, aksus penembakan buronan DS
oleh polisi Sektor Sungai Pagu di Muaralabuh menimbulkan
kehebohan lantaran detik per detik penembakan itu direkam
oleh istri DS dan diupload ke media sosial. Video itu
beredar luas dan menjadi viral.

Dalam video itu, istri korban menjerit histeris
dan menumpahkan kesedihan bercampur marah
kepada Brigadir KS. Polisi bertubuh berdegap
itu berkali-kali menyatakan bahwa dirinya nyaris
terbunuh oleh serangan DS yang menggunakan
senjata tajam. Maka dia lalu mengambil keputusan
menembak hingga mengenai kepala DS.

Pria bekulit kuning itu langsung terjatuh di
belakang rumah dan berlumuran darah,. Dalam
video itu dilanjutkan dengan adegan perang mulut
antara istri DS dengan KS, sampai tubuh DS dibawa
ke rumah sakit untuk diambil visumnya, namun
di RSUD Muaralabuh, korban akhirnya dinyatakan
oleh tim medis sudah meninggal.

Selang dua hari kemudian terjadilah amuk
massa di Mapolsek Sungai Pagu. Markas polisi
itu dilempari dengan batu oleh sejumlah warga
yang bersimpati kepada kematian DS. Kaca-kaca
jendela Mapolsek itu hancur dilempari dengan
batu oleh warga. Untung saja tidak ada personel
yang terluka maupun warga yang terluka karena
anggota Polsek yang bertugas saat itu akhirnya
bisa meredam amarah warga.

Khawatir akan terjadi ha-hal yang tidak diingini,
Polda Sumbar lalu mengirim anggota Satbrimob
ke Muaralabuh untuk berjaga-jaga.

Sampai kemarin, kondisi di Muaralabuh
dilaporkan sudah kondusif, namun masyarakat
maish bertanya-tanya tentang bagimana kelanjutan
kasus ini.   raihan/ekoraihan/ekoraihan/ekoraihan/ekoraihan/eko

yang dipantau secara daring dari Padang, Senin.
Menurut dia sumbangan dana kampanye

pasangan Mahyeldi-Audy sebagaimana yang
dipersoalkan oleh tim Nasrul Abit-Indra Catri juga
tidak terkait dengan peraturan KPU yang
berimplikasi pada pembatalan pasangan calon.

Kemudian terkait dengan adanya dugaan
pelanggaran administrasi di TPS di RSUD
Pariaman, ia menyatakan hingga saat ini Bawaslu
tidak pernah menyatakan hal itu sebagai pelang-
garan administrasi pemilu.

Oleh sebab itu kuasa hukum termohon meminta
MK menetapkan hasil rekapitulasi perolehan suara
yang telah ditetapkan KPU Sumbar sebagai yang berlaku.

Sebelumnya pasangan Calon Gubernur
Sumatera Barat, Nasrul Abit-Indra Catri meminta
KPU Sumbar menganulir perolehan suara pasangan
Mahyeldi-Audy Joinaldy menjadi nol pada
permohonan gugatan sidang Perselisihan Hasil
Pemilihan Umum di Mahkamah Konstitusi.

“Kami meminta KPU mendiskualifikasi
pasangan Mahyeldi-Audy Joinaldy karena telah
melanggar ketentuan soal dana kampanye,” kata
Kuasa Hukum Nasrul Abit-Indra Catri, Vino Oktavia
pada sidang gugatan permohonan PHPU.

Menurut dia pasangan Mahyeldi-Audy Joinaldy
telah menerima sumbangan kampanye dari ASN
dalam bentuk barang berupa rumah yang dijadikan
posko pemenangan dengan nilai Rp100 juta.

“Ini melebihi batas sumbangan dana kampanye
perorangan yang hanya Rp75 juta dan sumbangan
dalam bentuk barang tidak dilaporkan ke KPU
Sumbar sehingga pasangan nomor urut empat
harus dianulir,” kata dia.

Pada sisi lain, kuasa hukum menemukan

sejumlah pelanggaran dalam pelaksanaan pilkada
gubernur oleh KPU Sumbar berupa di Pariaman
KPPS tidak melakukan pemungutan suara di RSUD
sehingga hilang hak pemilih 28 orang.

Kemudian di Sawahlunto terjadi pencoblosan
menggunakan pena, di Padang KPPS memberi
tiga surat suara pada seorang pemilih di TPS 02
Padang Pasir.

Lalu terjadi pelanggaran penyerahan
rekapitulasi hasil pemilihan tanpa kotak suara
yang tersegel oleh KPU Solok Selatan, Kota Solok,
Padang Pariaman kepada KPU provinsi.

“Oleh sebab itu kami menilai hasil rekapitulasi
hasil pilgub Sumbar yang ditetapkan oleh KPU
Sumbar cacat hukum,” kata dia.

Menurut kuasa hukum Nasrul Abit-Indra Catri
penghitungan suara yang benar adalah pasangan
Mulyadi-Ali Mukhni 614.447 suara, Nasrul Abit-
Indra Catri 670.969 suara, Fakhrizal-Genius Umar
220.893 suara dan Mahyeldi-AudyJoinaldy nol.

KPU Sumbar menetapkan pasangan nomor urut
4 Mahyeldi - Audy Joinaldy meraih suara terbanyak
di Pilgub Sumbar dengan perolehan 726.853 suara
atau 32,43 persen.

Peringkat kedua pasangan Nasrul Abit-Indra
Catri dengan 679.069 suara atau 30,30 persen.
Lalu pasangan Mulyadi-Ali Mukhni 614.477 suara
atau 27,42 persen.

Dan pasangan Fakhrizal-Genius Umar
memperoleh 9,86 persen atau 220.893 suara.

KPU Sumbar mencatat total pemilih sebanyak
2.313.278 pemilih atau 61,68 persen. Total jumlah
suara sah 2.241.292 atau sebanyak 96,89 persen
dan jumlah suara tidak sah 71.986 atau 3,11 persen.
  ikhwan/antikhwan/antikhwan/antikhwan/antikhwan/ant

dari semua kota yang mengalami inflasi di
Sumatera dan Bukittinggi urutan ke-21.

Sebelumnya Pemerintah Kabupaten Pesisir
Selatan, akan mengembangkan 2.000 batang bibit
jengkol terenak yang berasal dari indukan
bersertifikasi yang tumbuh di daerah setempat.

Berdasarkan penelitian Balai Penelitian
Tanaman Buah (Balitbu) Tropika Aripan Solok
pada 2018 diketahui terdapat dua varietas jengkol
unggul di Pesisir Selatan yakni Bareh dan Lokan.

Kedua varietas itu diklaim sebagai jengkol
terenak se-Indonesia karena keduanya menghasilkan
buah jengkol yang memiliki kadar amilosa rendah
dibanding jengkol lainnya.

Kadar amilosa yang rendah ini membuat
pengonsumsinya berisiko kecil mengalami sakit
perut serta daging buahnya lebih renyah.

Kendati demikian, lanjutnya khusus indukan
varietas Lokan hanya ada satu batang dan indukan
varietas Bareh dua batang. n antantantantant

MW  harus merelakan jabatannya diserahkan
kembali ke Walikota, menyusul heboh digere-
beknya dia bersama istri sirinya di Ganting Padang
Panjang Timur, Kamis malam.

Kepala Badan Kepegawaian Daerah Kota
Padang Panjang, Rudi Suharman yang dikonfir-
masi Khazanah kemarin membenarkan bahwa
Walikota Fadly Amran sudah mengambil keputusan
untuk mencopot jabatan Kepala BPBD&-
Kesbangpol dari MW.  “Benar, terhitung sejak
Senin 2 Februari 2021 pak MW tidak lagi
menjabat sebagai Kepala BPBD & Kesbangpol,”
kata Rudi Suharman.

Rudi mengatakan, ketentuan sudah mengatur
bahwa PNS yang hidup bersama dengan wanita
atau pria sebagai suami istri tanpa ikatan
perkawinan syah, diancam hukuman diberhentikan
atau dipecat. “Pada pasal 15 ayat 1 Peraturan
Pemerintah No 10 tahun 1983 tentang Perkawinan
dan Perceraian memaparkan, PNS dilarang hidup
bersama dengan wanita atau pria sebagai suami
istri tanpa ikatan perkawinan yang sah,” ungkapnya 

Menurutnya, bagi PNS yang melanggar pasal
15, berdasarkan pasal 17 akan dikenai sanksi
hukuman pemberhentian atau dipecat. “Dan setelah
ditegur atasannya sebagaimana dimaksud pasal
15 masih terus melakukannya, dijatuhi hukuman
disiplin berupa pemberhentian dengan hormat
tidak atas permintaan sendiri,” tutur Rudi 

Sementara Inspektur Kota Padang Panjang,
Syahril saat di temui Khazanah menyebutkan
pejabat tentu mesti memberi contoh kepada
bawahan. “Nikah siri itu sah secara agama namun
tidak punya kekuatan hukum. Apalagi jika nikah

siri tersebut tidak diketahui istri pertama alias diam-
diam dan tidak mengimbaukan perintah atasan,
maka akibatnya sangat fatal, sang istri resmi bisa
melaporkan suaminya ke pihak berrwenang untuk
diproses hukum,” tuturnya .

Sementara itu Hukemri Ketua Komisi 1 DPRD
Padang Panjang membidangi pemerintahan saat
diminta tanggapannya soal kasus yang dialami
MW ini mengatakan bahwa nikah siri merupakan
pilihan seseorang dan itu disahkan dari sudut norma
agama Islam. “Namun,  lantaran ada aturan mengenai
pelarangan anggota PNS beristri lebih dari satu,
maka yang bersangkutan harus siap menanggung
resikonya. Kalau nggak siap menghadapi resiko,
ya jangan nikah siri, tangan mencincang, bahu
memikul,” ujar Hukemri Menurut dia, sebaiknya
BKD segera saja mengurus pensiun untuk MW.

Kepala BPBD & Kesbangpol  MW saat di temui
di ruang kerja tak lagi ada, telepon selulernya yang
dihubungi tak menjawab.

Seperti diberitakan Khazanah  sebelumnya, MW
digerebek warga RT 11 Kelurahan Ganting Padang
Panjang Timur bersama Satpol PP saat berduaan
di rumah janda EF. Warga sudah lama bertanya-
tanya, kenapa Kepala BPBD itu acap sekeli datang
ke rumah   janda itu. Warga lalu melapor ke Ketua
RT, dan Ketua RT meminta bantuan Satpol PP untuk
menggerebek.

Dalam penggerebekan itu, MW dan EF sama-
sama mengaku sudah menikah secara siri di Pariaman
tahun silam. Yang jadi soal, sebagai pejabat eselon
II, MW memiliki istri yang resmi. Maka masalahnya
jadi berlanjut ke Inspektorat, BKD dan Walikota
Fadly Amran.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

banyak tokoh politik senior termasuk Aung San
Suu Kyi telah ditahan.

Seorang penyiar di stasiun TV militer
Myawaddy menyampaikan pengumuman tersebut.
Dia mengutip sebuah bagian dari konstitusi yang
disusun militer yang memungkinkan militer
mengambil alih dalam keadaan darurat nasional.
Penyiar itu mengatakan alasan pengambilalihan
tersebut sebagian karena kegagalan pemerintah
untuk bertindak terkait klaim-klaim oleh militer
mengenai terjadinya kecurangan dalam pemilu
November lalu. Selain itu, pemerintah juga
dikatakan gagal menangguhkan pemilu karena
krisis virus corona.

Pengumuman itu dilakukan setelah
kekhawatiran selama berhari-hari mengenai
ancaman kudeta oleh militer, sesuatu yang

dibantah oleh militer. Sedianya parlemen yang baru
akan memulai sesi pada Senin (1/2) pagi.

Penahanan para politisi itu dan putusnya layanan
komunikasi pada Senin (1/2) merupakan beberapa
sinyal pertama yang mengisyaratkan bahwa
perebutan kekuasaan sedang berlangsung. Akses
telepon dan internet ke Naypyitaw putus dan partai
Liga Nasional bagi Demokrasi (NLD) tidak bisa
dihubungi.

Media berita daring Irrawaddy melaporkan bahwa
Suu Kyi, yang merupakan pemimpin de facto, dan
presiden Win Myint ditahan pada Senin (1/2) dini
hari. Media itu mengutip Myo Nyunt, juru bicara NLD.

Irrawaddy melaporkan bahwa para anggota
Komite Eksekutif Pusat NLD, sejumlah anggota
parlemen dan anggota Kabinet regional juga telah
ditahan.   voa/bbcvoa/bbcvoa/bbcvoa/bbcvoa/bbc

Serupa dengan yang terjadi di Las Vegas, ada
denyut Islam di sana. Merujuk pada Islamic Society
Macau, jumlah populasi Muslim mencapai 400
orang. Jumlah tersebut belum termasuk imigran.

Sejarah mencatat, Islam masuk atas jasa
pedagang Muslim dari Arab dan Persia. Islam
pun telah dikenal di Macau jauh sebelum
kekaisaran Ming berkuasa.

Terlepas sejak kapan Islam dikenal, jumlah
Muslimin di Macau terus berkembang. Menurut
laman history cultural-china, selama Perang Dunia
II banyak Muslim etnis Hui yang melarikan diri
dan berlindung ke Macau. Mereka lari ke sana
karena wilayah Cina porak poranda. Sebagian
besar mereka berasal dari wilayah Zhaoqing
Provinsi Guangdong.

Kehadiran Muslim makin terlihat pada 1980-
an. Saat itu, dibangun sebuah masjid yang hingga
kini masih berdiri dan menjadi satu-satunya masjid
di Macau. Di sekitarnya pun dibuka pemakaman
Muslim yang sebenarnya telah ada sejak pedagang
Arab dan Persia singgah di Macau beberapa abad

lalu. Kendati demikian, eksistensi Muslim baru benar-
benar terlihat pada 2007. Saat itu, mereka membentuk
perkumpulan bernama The Islamic Society Macau.

Selain itu, Muslimin Macau juga memodernisasi
masjid di jantung Kota Macau. Anak-anak dengan
nama Muslim pun bermunculan, seperti Omar, Fatima,
dan lain sebagainya. Meski minoritas, Muslimin
hidup nyaman dan tenteram di Macau.

Kawasan ini memang sangat multikultural.
Beragam agama dan budaya hidup di sana. Bahkan,
kebudayaan Macau disebut-sebut sebagai perpaduan
dari tiga agama, yakni Taoisme, Kristen, dan Islam.
Masyarakat Macau sangat menghormati pemeluk
agama lain. Kebebasan beragama benar-benar terwujud
di negeri tersebut.

Muslimin Macau biasa berkumpul di satu-satunya
masjid yang mereka miliki. Kajian Islam sering kali
dihelat di sana. Masjid akan sangat ramai saat shalat
Jumat dan pada hari libur di akhir pekan. Saat hari
raya, komunitas Muslim tumpah ruah di masjid
tersebut. Uniknya, sebagai masyarakat etnis Cina
yang non-Muslim pun ikut merayakannya.  rolrolrolrolrol

Menyadari Kematian DARI HALAMAN 1

terjadi kecelakaan yang tidak diperkirakan, hingga
menghantarkan kepada kematian.

“Berapa banyak orang yang sedang bermaksiat,
berzina di suatu tempat, kemudian mendadak
sekarat. Atau sebaliknya, orang yang sedang
beribadah, kedatangan malakul-mautyang tidak
pernah menyelisihi perintah, sehingga orang itu
meraih husnul-khatimah .

Melihat kenyataan ini, hendaklah masinng-
masing dari kita segera memperhatikan dirinya,
segera kembali dan bertaubat kepada Penguasanya,
sebelum kematian itu datang.

Imam al-Bukhari rahimahullah telah mengi-
ngatkan masalah kematian mendadak melalui
sya’irnya, seraya menasihatkan untuk memper-
banyak amalan. Beliau rahimahullah berkata :

“Manfaatkanlah di saat longgar keutamaan
ruku’ (shalat, ibadah) ; kemungkinan kematianmu
datang tiba-tiba; berapa banyak orang sehat yang
engkau lihat tanpa sakit ; jiwanya yang sehat pergi
dengan mendadak”.

Al-Hafizh Ibnu Hajar rahimahullah berkata,
“Termasuk perkara yang mengherankan, bahwa beliau
(Imam al-Bukhari rahimahullah) mengalaminya
(kematian mendadak) atau yang semacamnya”.

Seorang yang mulia mengatakan bahwa banyak
di antara kawanku yang telah melepaskan
nyawanya di saat mengikuti syahwatnya, menjadi
tawanan kenikmatan, dan lalai dari mengingat
maut dan hisab. (perhitungan amal).

Setelah Allah Azza wa Jalla memberikan
petunjuk kepadaku untuk mentaati-Nya, aku segera
menemui sahabatku untuk menasihatinya,
mengajaknya kepada ketaatan, dan mengancamnya

dari kemaksiatan.
Tetapi dia hanyalah beralasan dengan keadaannya

yang masih muda, dia telah tertipu oleh panjang
angan-angan… Maka demi Allah, kematian telah
mendatanginya secara mendadak, sehingga hari ini
dia telah berada di dalam tanah, terkubur.

Dia terbelenggu dengan keburukan-keburukan
yang telah dia lakukan. Kenikmatan telah hilang
darinya. Penyanyi-penyanyi wanita telah mening-
galkannya. Tinggallah berbagai tanggung-jawab
di atas lehernya.

Dia telah menghadap kepada al-Jabbar (Allah
Yang Maha Perkasa)… dengan amalan-amalan
orang-orang fasik dan durhaka. Semoga Allâh
melindungiku dan Anda… dari catatan amal, seperti
catatan amalnya, dan dari akhir kehidupan, seperti
akhir kehidupannya.

Maka bertakwalah kepada Allah –wahai hamba
Allah- janganlah engkau seperti dia, sementara
engkau tahu bahwa dunia ini telah berjalan ke
belakang, dan akhirat berjalan mendatangi. Ingatlah
saat kematian dan perpindahan, dan (ingatlah)
apa-apa yang akan tergambarkan di hadapanmu,
berupa keburukan yang banyak sedangkan kebaikan
begitu sedikit. Kebaikan yang ingin engkau
amalkan, maka segera amalkan sejak hari ini. Dan
apa yang ingin engkau tinggalkan, maka
(tinggalkanlah) sejak sekarang:

Maka seandainya jika kita telah mati, kita
dibiarkan. Sesungguhnya kematian itu merupakan
kenyamanan seluruh yang hidup. 

Tetapi jika kita telah mati, kita pasti
dibangkitkan. Dan setelah itu, kita akan ditanya
tentang segala sesuatu.***************

Banyak ‘PBanyak ‘PBanyak ‘PBanyak ‘PBanyak ‘Pendekendekendekendekendekar’ Pindahar’ Pindahar’ Pindahar’ Pindahar’ Pindah
Merantau kMerantau kMerantau kMerantau kMerantau ke Negeri Jermane Negeri Jermane Negeri Jermane Negeri Jermane Negeri Jerman

Berlin, KhazanahBerlin, KhazanahBerlin, KhazanahBerlin, KhazanahBerlin, Khazanah — Popeye Satjadiguna bekerja
di Hannover, Jerman di bidang teknologi
informasi untuk sektor keuangan. Sejak tahun
2012, ia mengajar silat untuk warga Indonesia
dan juga warga Jerman. “Dari sejak kecil saya
belajar silat dan akhirnya di waktu-waktu senggang
saya sendiri kini melatih silat di sini, di Jerman,”
ujar Popeye yang mengawali pelatihannya dengan
Garis Paksi, organisasi silat yang melestarikan
dan mengajarkan silat tradisional Jawa Barat.

“Lalu sejak 2017 saya juga aktif
memperkenalkan Pukulan Patikaman Silat Kuntau
dari Borneo. Pukulan Patikaman ini bela diri
asli tradisional suku Dayak dan Banjar dari
Kalimantan,” demikian Popeye bercerita. “Dalam
mengajar saya lebih berorientasi kepada seni
dan bela diri. Jadi selain bisa membela diri, tetap
ada nilai seninya, tapi kita lebih menitikberatkan
kepada nilai aplikasinya, kepada nilai bela dirinya.”

Secara umum menurutnya apabila
dibandingkan dengan Prancis atau Belanda,
perkembangan silat di Jerman itu bisa dianggap
sedikit tertinggal. “Belanda malah bisa dianggap
sebagai tanah air kedua silat. Tapi apabila
dibandingkan dengan negara-negara Eropa
lainnya, Jerman ini cukup maju perkembangan
silatnya,” tuturnya.

Popeye menceritakan bahwa silat sendiri
diperkenalkan di Jerman secara perorangan.”Sekitar
tahun 1970-an ada Pak Arief Suryana dari Panca
Indra Suci, lalu Pak Agus Iim di Berlin
memperkenalkan juga Manderaga, Pak Oktav
yang sampai sekarang aktif memperkenalkan
SiGePi (Silat Gerak Pilihan) di Berlin, ada Pak
Andi Halilintar di Bayern, ia memperkenalkan
silat Bugis. Lalu ada Mas Chandrasa Sedyaleksana,
pendekar Kuning Emas (Grand Master) dari Perisai
Diri di sekitar Bonn, Lalu Uda Dimas, beliau
memperkenalkan Silek Buluh Tuo di sekitaran
Bamberg, dan masih banyak lagi,” demikian
dikisahkan Popeye, tanpa lupa menyebut
nama Joko Suseno, pendekar Tapak Suci yang
berdomisili di Kota Bonn, Jerman.

Kedisiplinan diriKedisiplinan diriKedisiplinan diriKedisiplinan diriKedisiplinan diri
Joko Suseno yang disebut oleh Popeye sering

mengingatkan kunci dari bela diri nusantara ini
adalah kedisiplinan dan ketekunan. Kedua hal
yang dipelajari itu menurut Joko yang
sudah Amengajar silat di Jerman sejak tahun 1999
ini bermanfaat sekali dalam kehidupan sehari-
hari. “Setiap latihan itu dialami bertahun-tahun,
maka otomatis orang yang mendalami satu hal
itu maka hidupnya juga akan teratur, akan disiplin
untuk bekerja, untuk studi, dan lain-lain.”

Pencak silat juga menurut pendekar Tapak
Suci ini mengajarkan orang untuk tidak hidup
berlebihan.”Misalnya saya sudah mampu, ya cukup.
Contohnya dalam pencak silat aliran saya atau
beberapa aliran itu jikalau lawan sudah jatuh,
tidak boleh langsung diserang terus. Sudah cukup.
Orang bisa mengalahkan orang lain itu tidak
harus dengan fisik tetapi bisa juga dengan
perkataan atau dengan perbuatan lainnya, tidak

harus dengan adu fisik. Itu pula yang mengajarkan
kita selalu merasa cukup dan tidak berlebihan dalam
kehidupan sehari-hari, sebaiknya seseorang pun
begitu ya, jadi tidak hanya mengejar materi-materi,
karena materi dikejar pun kan tidak ada habisnya,
nanti ingin tambah, lagi tambah lagi….” ujar Joko
Suseno yang mengamalkan filsafat kebaikan dalam
silat di kesehariannya.

Selain itu kedekatan dengan alam juga menjadi
bagian dari seni bela diri pencak silat. Joko
menjelaskan inspirasi dari hewan dan tumbuhan,
“Katak, mawar, ikan terbang, naga, harimau, lembu,
rajawali dan merpati, delapan jurus dasar pencak
silat itu dari awalnya memang banyak dekat sekali
dengan alam itu, karena manusia mau tidak mau
hidup dengan lingkungannya. Manusia mengamati
gerakan binatang atau sifat tumbuhan jadi
inspirasinya dari sana,” tutur Joko Suseno yang
merawat kehidupan lewat pencak silat yang
digelutinya.

Menghargai orang lainMenghargai orang lainMenghargai orang lainMenghargai orang lainMenghargai orang lain
Sementara itu, Chandrasa Sedyaleksana sejak

tahun 1997 sudah memperkenalkan Perisai Diri
di Jerman. Dimulai di Berlin dan sekarang di Bonn.
Sampai sekarang Perisai Diri Jerman mempunyai
dua cabang di Jerman, yakni Berlin dan Bonn.
“Menurut saya pribadi pencak silat dalam hal
ini Perisai Diri tidak hanya mengajarkan sekadar
pukulan dan tendangan, tetapi lebih penting lagi
adalah arti pentingnya kekeluargaan, saling
menghormati, respek kepada orang lain, dan juga
membuat anak-anak menjadi lebih percaya diri,”
ungkap pendekar Perisai Diri yang bermukim di
Bonn ini yang terus melakukan regenerasi dengan
melatih mereka yang masih belia di Jerman.

“Kebetulan murid-murid saya sekarang ini
banyak anak-anak kecilnya. Sehingga kita harapkan
anak-anak kita menjadi pribadi yang utuh dan tidak
menyalahgunakan ilmu silat mereka selain sebagai
ilmu membela diri,” tambah Chandra, pelatih silat
yang berprofesi sebagai seorang insinyur elektronika
di perusahaan otomotif di Jerman.

Di ibu kota  Berlin, tahun 2011 Octav Setiadji
mendirikan SiGePi (Silat Gerak Pilihan) Institut
di daerah Berlin-Steglitz dengan modal uang pensiun
dari pekerjaannya di bagian imigrasi Kedutaan Besar
Republik Indonesia di Berlin. Menurut Octav Setiadji,
ada banyak aliran pencak silat yang tumbuh di
Jerman: “Yang penting setiap aliran itu maju dan
bagus agar budaya Indonesia digemari orang
Jerman.”

 “Pencak silat masih dianggap sesuatu hal yang
baru, buat warga Jerman masih sangat eksotis. Mereka
lebih mengenal Kali, bela diri dari Filipina atau
misalnya Kungfu dari Cina, maka ketika mereka
melihat silat, rasa penasarannya,rasa antusiasmenya
tergugah. Ada beberapa orang yang misalnya dari
Berlin datang sebulan sekali untuk belajar ke
Hannover dengan menanggung segala biayanya
sendiri, mereka harus menyewa hotel untuk tinggal
di Hannover satu malam atau dua malam dan
melakukan itu hanya untuk berlatih silat,” demikian
diceritakan Popeye. dwdwdwdwdw
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Padang Jadi Pilot Project Sekolah Penggerak

Rapat Paripurna DPRD Padang,
Pemko Usul 3 Ranperda

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – Pemko Padang
mengajukan tiga Rancangan Peraturan
Daerah (Ranperda). Usulan tiga ranperda
ini disampaikan Wakil Walikota, Hendri
Septa dalam Rapat Paripurna DPRD
Padang di Ruang Sidang Utama Kantor
DPRD, Senin (1/2/2021).

Paripurna tersebut dipimpin Ketua
DPRD Syafrial Kani dengan diikuti para
wakil ketua dan anggota DPRD di Kota
Bingkuang. Juga hadir unsur forkop-
imda, kepala OPD terkait dan stake-
holder terkait di Kota Padang baik
secara langsung maupun melalui virtual.

Wawako Hendri menyebutkan,
adapun 3 Ranperda tersebut adalah
Ranperda Retribusi Jasa Umum,
Ranperda Retribusi, Ranperda Jasa
Usaha serta Ranperda Perubahan Atas
Perda Kota Padang No.9 Tahun 2012
tentang Tera dan atau Tera Ulang Alat
Ukur, Alat Takar, Alat Timbang, dan
Perlengkapannya.

“Kami tentu sangat berterima kasih
dan mengapresiasi kepada pimpinan
dan anggota DPRD Kota Padang yang
telah memberikan waktu dan kesem-
patan kepada kami untuk menyam-

paikan nota penjelasan terhadap 3
Ranperda dalam masa sidang I tahun
2021 ini,” ungkapnya.

Selanjutnya disampaikan Wawako,
dari 3 Ranperda yang disampaikan
pada paripurna kali ini tidak lain
adalah sebagai komitmen Pemko
Padang dalam upaya mencari pening-
katan sumber pendapatan daerah ke
depan. Selain itu untuk pengelolaan
keuangan daerah yang profesional
sebagai salah satu sumber pembiayaan
pembangunan di Kota Padang.

“Kita tentu berharap, dalam nota

penjelasan yang disampaikan pada rapat
paripurna dewan ini semoga dapat
kiranya dibahas dalam tahapan sidang
berikutnya oleh DPRD. Tentunya sesuai
dengan mekanisme dan penjadwalan
yang telah ditetapkan,” harap dia lagi.

Lebih jauh Hendri Septa juga
mengungkapkan bahwa ketiga Ranperda
yang disampaikan intinya adalah sebagai
bentuk upaya penyesuaian ke depan.
Dimana mungkin ada hal-hal yang perlu
disesuaikan untuk memudahkan
masyarakat dalam meningkatkan taraf
kehidupan ke depan.

“Terutama sekali bagi kita di Pemko
Padang adalah, bagaimana Ranperda ini
bisa mendukung peningkatan pendapatan
asli daerah (PAD) Kota Padang.”

“Untuk itu, 3 Ranperda yang kita
ajukan ke DPRD kali ini adalah sesuatu
yang kita inginkan sesuai dengan
kondisi terkini sektor ekonomi di Kota
Padang. Semoga DPRD Kota Padang
dapat menyikapinya, sehingga di awal
tahun 2021 ini kita bisa melahirkan
Perda-Perda yang terbaik bagi masya-
rakat Kota Padang,” tutup wawako.
( adv )( adv )( adv )( adv )( adv )

Ketua DPRD Syafrial Kani didampingi Wakil Ketua dan Sekwan dan Wakil Walikota Hendri Septa membuka sidang Paripurna.

Hendri Septa menyampaikan tiga Ranperda di hadapan pimpinan dan anggota
DPRD Padang.

Anggota DPRD Padang serius mendengarkan penyampaikan Hendri Septa

Unsur forkopimda, kepala OPD mengikuti rapat Paripurna

Hingga Kini, Telkomsel Belum Lunasi Retribusi Menara
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah – PT Teleko-
munikasi Seluler (Telkomsel) belum
melunasi retribusi menara tahun 2020.
Hingga detik ini, Dinas Komunikasi dan
Informatika (Diskominfo) Kota Padang
belum menerima pemberitahuan pelu-
nasan dari provider seluler tersebut.

“Sampai saat ini kita belum mene-

rima pemberitahuan pelunasan dari
Telkomsel,” kata Kepala Diskominfo
Kota Padang Rudy Rinaldy, Senin (1/
2/2021).

Dikatakan Rudy, dari 17 provider yang
ada, hanya Telkomsel yang belum membayar.
Tagihan retribusi provider terbesar di
Indonesia itu mencapai Rp600 juta lebih.

Angka itu belum termasuk denda berjalan.
“Dari seluruh provider itu, Telkomsel

termasuk memiliki jumlah menara yang
cukup banyak di Padang. Komposisinya
sebanyak 21 persen dari seluruh jumlah
menara,” terang Kepala Diskominfo
Padang.

Telkomsel, menurut Rudy, menyum-

bang pendapatan terbesar bagi PAD
Pemko Padang. Sumbangan PAD dari
provider tersebut sebanyak 23 persen
dari seluruh income retribusi tower.

“Kita berharap Telkomsel segera
melunasi pembayaran, jangan terlalu lama,
karena argo denda terus berjalan,” sebutnya.

Sementara itu, satu provider lain,

Indosat, telah membayar retribusi menara.
Provider ini sebelumnya juga belum
melunasi retribusi pada tahun 2020.
Tagihan Indosat ketika itu mencapai
Rp77 juta.

“Indosat sudah membayar retribusi
menaranya, kemarin ini,” tukas Kepala
Diskominfo.   faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah - Kota Padang,
Provinsi Sumatera Barat terpilih
menjadi pilot project pelaksanaan
program Sekolah Penggerak yang
digagas Kementerian Pendidikan dan
Kebudayaan (Kemendikbud) RI.

Hal itu disampaikan Wali Kota
Padang Mahyeldi Ansharullah ketika
menghadiri secara virtual Peluncuran
Merdeka Belajar Episode 7:
Program Sekolah Penggerak oleh
Mendikbud RI Nadiem Anwar
Makarim, di Ruang VIP Rumah
Dinas Wali Kota Padang, Senin (1/

2/2021).
“Atas nama Pemerintah Kota

Padang kita mengucapkan terima-
kasih atas kepercayaan yang telah
diberikan pemerintah pusat. Kita
mendukung dan bertekad menyuk-
seskan program tersebut demi
terciptanya pelajar Pancasila,”
sebutnya.

Sementara itu, Kepala Dinas
Pendidikan Kota Padang Habibul
Fuadi mengatakan, Kota Padang
terpilih bersama dengan 132
kabupaten/kota di Indonesia

Wali Kota Padang Mahyeldi Ansharullah ketika menghadiri secara virtual Peluncuran Merdeka Belajar Episode 7

sebagai pilot project Program
Sekolah Penggerak tahun ajaran
2021/2022.

“Kita menyambut gembira
terpilih menjadi bagian pilot project
Program Sekolah Penggerak, yang
mana hal ini tentunya akan
mendorong percepatan peningkatan
kualitas sekolah di Kota Padang,”
ujar Kadis.

Kepala Dinas Pendidikan Kota
Padang itu menambahkan, Peme-
rintah Kota Padang telah melakukan
berbagai kesiapan dalam

melaksanakan sekolah pergerak,
mulai dari kesiapan anggaran, MoU
dengan Kemendikbud RI hingga
nantinya kerjasama kepala dinas
dengan kementerian terkait.

“Tahun ini kita diminta menyi-
apkan tiga sekolah, satu Sekolah
Dasar (SD), satu Sekolah Menengah
Pertama (SMP) dan Pendidikan
Anak Usia Dini (PAUD) sebagai
pilot project sekolah penggerak.
Program ini akan terus berlanjut
setiap tahunnya hingga sekolah di
Kota Padang masuk dalam sekolah

penggerak,” sebutnya.
Seperti diketahui, Program

Sekolah Penggerak adalah upaya
untuk mewujudkan visi Pendidikan
Indonesia dalam mewujudkan
Indonesia maju yang berdaulat,
mandiri, dan berkepribadian melalui
terciptanya Pelajar Pancasila.

Program Sekolah Penggerak
berfokus pada pengembangan hasil
belajar siswa secara holistik yang
mencakup kompetensi (literasi dan
numerasi) dan karakter, diawali
dengan SDM yang unggul (kepala

sekolah dan guru).
Program Sekolah Penggerak

merupakan penyempurnaan
program transformasi sekolah
sebelumnya. Program Sekolah
Penggerak akan mengakselerasi
sekolah negeri/swasta di seluruh
kondisi sekolah untuk bergerak
1-2 tahap lebih maju. Program
dilakukan bertahap dan terintegrasi
dengan ekosistem hingga seluruh
sekolah di Indonesia menjadi
Program Sekolah Penggerak.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman
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KETUA UMUM PB KUKUHKAN KEPENGURUSAN 2021-2025

IP KIP KIP KIP KIP Kembali Pembali Pembali Pembali Pembali Pimpinimpinimpinimpinimpin
InkInkInkInkInkanas Sumbaranas Sumbaranas Sumbaranas Sumbaranas Sumbar

SWISSWISSWISSWISSWISS Open,S Open,S Open,S Open,S Open,
IndonesiaIndonesiaIndonesiaIndonesiaIndonesia

Kirim 17 WKirim 17 WKirim 17 WKirim 17 WKirim 17 Wakilakilakilakilakil
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- PP PBSI merilis daftar pemain
yang akan dikirim ke Swiss Open sebagai bagian
kualifikasi Olimpiade Tokyo. Tapi dari 17 wakil,
tidak ada nama dari tiga ganda putra top dunia.

Swiss Open bergulir di Basel, 2 sampai 7 Maret.
Turnamen BWF World Tour Super 300 itu merupakan
ajang perebutan poin Olimpiade untuk para
pebulutangkis dunia, termasuk Indonesia.

Meski baru berlangsung sebulan lagi, induk
organisasi bulutangkis Indonesia itu telah menetapkan
17 nama yang akan mewakili Merah-Putih di ajang
tersebut.

Melalui akun resmi PBSI, @badminton.ina,
sejumlah nama andalan masuk dalam pemain yang
akan dikirimkan. Termasuk Greysia Polii/Apriyani
Rahayu dari nomor ganda putri. Keduanya baru saja
menjuarai Yonex Thailand Open yang berlangsung
di Bangkok, 12-17 Januari.

Tak sendiri, mereka juga didampingi Siti Fadia
Silva Ramadhanti/Ribka Sugiarto, Nita Violina
Marwah/Putri Syaikah.

Dari nomor tunggal putra, Anthony Sinisuka Ginting,
Jonatan Christie, Shesar Hiren Rusthavito, dan Chico
Aura Dwi Wardoyo yang diturunkan di Swiss Open
2021.

Dari nomor ganda putra, Indonesia tak menurunkan
skuad penuh. Tiga ganda putra enam teratas, yakni
juara bertahan Swiss Open Fajar Alfian/Muhammad
Rian Ardianto, pasangan nomor satu dunia Kevin
Sanjaya Sukamujo/Marcus Fernaldi Gideon, dan Hendra
Setiawan/Mohammad Ahsan (2 dunia), tak diikut
sertakan.

PBSI mengandalkan pemain muda Leo Rolly
Carnando/Daniel Marthin, Pramudya Kusumawardana/
Yeremia Erich Yoche Yacob Rambitan, Bagas Maulana/
Muhammad Shohibul Fikri.

Leo/Daniel sendiri merupakan bibit muda yang
punya potensi besar membuat kejutan. Hal itu tak
lepas dari prestasi mereka di Thailand Open edisi
pertama.

Ganda peringkat 70 dunia itu berhasil menembus
semifinal turnamen BWF World Tour Super 1000
usai menumbangkan pemain-pemain top 20 dunia.
Seperti Fajar/Rian, Goh V Shem/Tan Wee Kiong
(Malaysia) dan Marcus Ellis/Chris Langridge (Inggris).

Untuk sektor ganda campuran, skuad Merah-Putih
menumpukan harapan pada Praveen Jordan/Melati
Daeva Oktavianti, Hafiz Faizal/Gloria Emanuelle
Widjaja, Adnan Maulana/Mychelle Crhystine Bandaso,
Rinov Rivaldy/Pitha Haningtyas Mentari.

Sementara itu, deretan pemain tunggal putri masih
mengandalkan Gregoria Mariska Tunjung, Ruselli
Hartawan, dan Putri Kusuma Wardani untuk berlaga
di Swiss Open 2021.

Pada edisi sebelumnya, Indonesia berhasil
memboyong satu gelar dari Fajar/Rian di nomor ganda
putra. Lantas bagaimana dengan tahun ini? (*/faisal)

PT LIB BakPT LIB BakPT LIB BakPT LIB BakPT LIB Bakal Gelar Simulasi Liga 1al Gelar Simulasi Liga 1al Gelar Simulasi Liga 1al Gelar Simulasi Liga 1al Gelar Simulasi Liga 1
Jakarta, KHazanah - Jakarta, KHazanah - Jakarta, KHazanah - Jakarta, KHazanah - Jakarta, KHazanah - PT
Liga Indonesia Baru (LIB)
menjelaskan rancangan simu-
lasi pertandingan Shopee
Liga 1. Agenda ini renca-
nanya digelar di hadapan
kepolisian pada Februari.

Prosedur simulasi kini
tengah dirancang oleh PT
LIB. Sedang ditimbang-
timbang rancangan mana
yang paling sesuai untuk
meyakinkan pihak kep-
olisian.

Operator kompetisi juga
yakin simulasi tetap bisa
digelar meski kini tengah
berlangsung Penerapan Pem-
batasan Kegiatan Masyarakat
(PPKM). Rencana simulasi
tetap akan digelar pada
Februari.

"Maunya Februari ini,
tapi belum tahu tanggalnya.
Sedang kami atur tanggal
yang paling tepat. Kami
yakin bisa digelar karena kan
ini tertutup," kata Direktur
Utama PT LIB Akhmad
Hadian Lukita kepada detik-
Sport.

"Nanti di simulasinya

juga nggak lebih dari 100
orang. Mereka juga kan
nggak berdekatan, menjaga
jarak," ujarnya menambah-
kan.

Adapun simulasi Shopee
Liga 1 yang akan ditun-
jukkan PT LIB adalah baga-
imana menjalankan pertan-
dingan dengan protokol

kesehatan. Misalnya, soal
mengatur jarak antar pemain
hingga prosedur kedatangan
tim ke stadion.

Simulasi ini menjadi

gambaran bahwa PT LIB dan
PSSI siap menjalankan kom-
petisi yang aman buat semua
pesertanya. Diharapkan tak
ada halangan lagi bagi
kepolisian untuk mem-
berikan izin penyeleng-
garaan pertandingan sepa-
kbola.

"Simulasinya berske-
nario, nggak usah 45 menit
X 2 babak. Paling 10 menit
saja. Misalnya bagaimana
pemain berangkat dari hotel.
Alur masuk pemain masuk
ke stadion, lalu di-screening,"
tutur Lukita.

"Lalu diatur di ruang
tunggu bagaimana, di ruang
ganti bagaimana. Sampai ke
pertandingan istirahatnya
bagaimana, selebrasi bagai-
mana. sampai pulangnya
bagaimana ke hotel," uca-
pnya.

"Masih dirancang, mana
yang paling baik, yang
informatif, paling baik, dan
yang paling bisa meya-
kinkan," katanya lagi me-
ngenai simulasi Shopee Liga
1.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Prof Irwan
Prayitno untuk kedua kalinya diberi
amanah memimpin Pengurus Daerah
Institut Karate-Do Nasional (Pengda
Inkanas) Sumbar. Irwan Prayitno (IP)
yang juga masih Gubernur Sumbar
itu telah dikukuhkan oleh Ketua
Umum PB Inkanas Jendral (Purn)
Badrodin Haiti secara virtual
Minggu (31/1) malam.

Susunan kabinet IP di Inkanas
Sumbar yang kedua ini tidak terlalu
banyak perubahan dari kepengurusan
yang periode terdahulu.

Pelantikan Pengda Inkanas
Sumbar pada Minggu (31/1) malam
itu berlangsung dalam suasana
kekeluargaan. Walau secara daring
dikukuhkan namun PB Inkanas juga
mengutus tiga orang yakni Wasekjen
PB. Inkanas Ferry Fendrian dan
Ketua Bidang Organisasi PB Inkanas
Haifendri dan anggota MTDG PB.
Inkanas Bagoes Ellan.

Dalam arahan Ketum PB Inkanas
berharap para karateka Inkanas
Sumbar tetap berlatih dalam masa

pandemi ini dengan memerhatikan
protokol kesehatan (prokes) di dojo
masing-masing. “Dengan tetap
berlatih prestasi bisa diraih walau
dimasa pandemi. Dan kepada
pengurus yang saya kukuhkan ini
betul-betul mau mengurus para
atlet,” kata mantan Kapolri pada
tahun 2015 itu.

Sementara itu, Irwan Prayitno
dalam sambutannya tetap mengajak
kepengurusan bisa melanjutkan
prestasi yang telah diraih 5 tahun
lalu. “Kita tentu bangga dan
bersemangat bisa menyumbang lima
karateka dari Inkanas tergabung di
tim karate Sumbar ke PON. Harapan
kita semua tentu lima karateka itu
bisa meraih perstasi di PON Papua
nanti. Sesuai motto Inkanas Bersama
Kita Maju,” kata Irwan Prayitno.

Berikut susunan lengkap kepe-
ngurusan periode 2021-2025: Ketua
Umum: Prof. Irwan Prayitno, Wakil
Ketua I: Kombes Pol Defrian
Donimando, Wakil Ketua II: H.
Rahmat Saleh, Ketua Harian: AKP

Edi Karan Prianto, Sekretaris Umum:
L. Siregar S.H, Wakil Sekretaris
Umum: Andrizky, Bendahara Umum:
Muhammad Rika, Wakil Bendahara
Umum: H. Rinaldi.

Staf Khusus: Syafrizal, Eridanus,
Bambang Sudewo, Syufli.

Ketua Majelis Sabuk Hitam
(MSH): Efriadi, Pembinaan dan
Prestasi, Ketua: Nasril Natra, Wakil
Ketua: Rino Marzuki, Anggota:
Muhammad Rizky, Azhari.

Bidang Dana, Ketua: H. Rinaldi
Dt. Rajo Mangkuto, Wakil Ketua:
Budiman, Anggota: Hary Setiawan,
Bidang Organisasi, Ketua: Rovanly
Abdam, M.Si, Wakil Ketua: Andre
Muharam, Anggota: Iptu Tomi
Haryanto,

Seksi-seksi: Sekretariat, Ketua:
Yazid Alghovani, Wakil Ketua:
Angga Kurnia, Anggota Rama
Shinta, Sara Nikmatia Gusti. TC
dan Latihan, Ketua: Ilham Rahman
Ismael, Wakil Ketua: Zely Heriyanto,
Anggota: Febrio Ramakami, Andy,
Jefri Ariwibowo, Yayuk Delia Safitri,

Silvia Ananda, Brigpol. Rico Y Aqra.
Perwasitan,

Ketua: Munandar Maska, Wakil
Ketua: Brigpol. M. Rodini Agpar
Tanjung, Anggota: Mai Indra, Khairil
Anwar. Pertandingan, Ketua:
Ronaldo Syaputra, Wakil Ketua:
Riri Putri Dika, Anggota: Desri
Maicita.

Gashuku dan Ujian, Ketua:
Subarnito, Wakil Ketua: Brigpol
Rahmad Zed, Anggota: Shabrina
Tamimi Siregar, Rahmad Syahmedi,
Yupen Rizon, Mairizal. Logistik,
Ketua: Kompol Subagio, Wakil
Ketua: Iptu Fahmi Koto, Anggota:
Briptu Yonda Arisandi, Briptu Adri
Abdur Zordi, Firdaus.

Kesehatan, Ketua Dr. Pudia
Indika, Wakil Ketua: Aulyandra
Ismael, Vivi Clara. Humas/Doku-
mentasi, Ketua: Dede Amri, Wakil
Ketua: Faisal Budiman. Hukum dan
Disiplin, Ketua: Kompol Yandrianus
Chan, Wakil Ketua: AKP Edi
Yunasri, Anggota: Aiptu. Salmi Eki
Putra.   faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

ElkElkElkElkElkan Baggott Dipujian Baggott Dipujian Baggott Dipujian Baggott Dipujian Baggott Dipuji
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Elkan
Baggott mendapatkan pujian
setinggi langit dari pelati-
hnya, Paul Lambert, setelah
menandatangani perpan-
jangan kontrak selama dua
tahun bersama Ipswich Town.
Masa depan bek berusia 18
tahun itu diprediksi akan
sangat cerah.

Elkan Baggott memilih
bertahan di Ipswich Town
ketimbang menerima pina-
ngan dua tim Premier Lea-
gue, West Ham United dan
Leeds United. Anggota Tim-
nas Indonesia U-19 itu
menerima kontrak profesional
pertamanya hingga 2023

plus perpanjangan semusim.
"Elkan Baggott layak

mendapatkannya. Dia ber-
sungguh-sungguh dalam
bermain dan melakukannya,"
kata Lambert dinukil dari
media Inggris, TWTD.

"Dia anak yang sangat
baik. Dia melakukan segal-
anya dengan benar. Jika
kemudian ia bisa terus berke-
mbang dan rendah hati, saya
pikir dia akan menjadi
pemain yang sangat bagus."

"Tingginya mencapai 6,4
kaki alias 195 cm. Dia berlatih
bersama kami setiap hari. Dia
menjadi lebih baik dan lebih
baik," ucap Lambert.  faisal faisal faisal faisal faisal

TTTTTangan Kangan Kangan Kangan Kangan Kanananananananananan
Shin TShin TShin TShin TShin Tae-yongae-yongae-yongae-yongae-yong
BukBukBukBukBuka Borok PSa Borok PSa Borok PSa Borok PSa Borok PSSISISISISI
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pikiran Lee Jae-hong
semakin membuncah setiap harinya. Pelatih fisik
Timnas Indonesia ini tidak bisa lagi
menyembunyikan kegerahannya terhadap PSSI.

Melalui akun Instagramnya, @rogerio2026a,
tangan kanan pelatih Shin Tae-yong tersebut
mengungkapkan apa yang terjadi dengan Timnas
Indonesia saat ini.

Lee Jae-hong merasa PSSI tidak memperlakuan
staf pelatih Timnas Indonesia dengan benar.
Pihaknya juga tak diberikan kabar terkait
program, terutama pemusatan latihan selanjutnya.

"Kami berada di Indonesia dan juga datang
ke Indonesia pada Januari 2020. Pelatih kepala
kami, Shin Tae-yong, adalah pelatih berlevel
tinggi di Korea Selatan dan Asia. Prestasinya
bagus. Kalian dapat mengeceknya melalui internet
turutama Google," tulis Lee Jae-hong
menumpahkan unek-uneknya di Instagram.

"Kami di sini untuk mengembangkan sepak
bola Indonesia. Mereka, PSSI, memberitahu dan
menginginkan kami melakukan itu."

"Kami ingin menggelar pemusatan latihan
untuk mengembangkan tim. Menurut saya,
pemain siap untuk menjalani intensitas latihan
yang tinggi."

"Tapi, sangat sulit untuk menggelar pemusatan
latihan. Dan kami juga tidak tahu kapan
kompetisi dan pemusatan latihan dimulai. Tidak
ada keputusan untuk jadwalnya dan tidak ada
komunikasi," lanjut curahan hati (curhat) Lee Jae-
hong. (*/faisal)



selesai pidana baru kode etik
yang akan diberikan kepada yang
bersangkutan,” terangnya.

Menurut Satake, pihaknya
tetap berkomitmen untuk menega-
kkan hukum, namun tetap menge-
depankan asas praduga tak bersalah
dalam dugaan tindak pidana yang
dilakukan personel tersebut.

“Kita belum bisa menentukan
yang bersangkutan salah atau
tidak. Yang pasti, kita proses. Nanti
kan sidang pengadilan yang akan
menentukan,” tandasnya

Ia mengatakan, selama proses
menuju persidangan, Brigadir KS
dibebastugaskan dan kelima personel
lainnya termasuk Kanit Reskrim,
masih berstatus sebagai saksi dalam
kasus penembakan tersebut.

“Kelima personel lainnya ini
sebagai saksi dalam kasus pidana.
Nah untuk sidang kode etik untuk
satu personel yang melakukan
penembakan ini, setelah putusan.
Kalau bersalah, dilakukan proses
kode etik,” kata dia  */Rayhan */Rayhan */Rayhan */Rayhan */Rayhan
Al Karim.Al Karim.Al Karim.Al Karim.Al Karim.

Padang, Khazanah—  Kasus penembakan yang berujung
tewasnya Deki Susanto yang merupakan DPO kasus perjudian
di Solok Selatan memasuki babak baru. Enam personel Polres
setempat telah menjalani pemeriksaan dan satu orang segera
diproses pidana dan ditahan.
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PIDANA- Kasus penembakan yang berujung tewasnya Deki Susanto yang merupakan DPO kasus
perjudian di Solok Selatan memasuki babak baru. Enam personel Polres setempat telah menjalani
pemeriksaan dan satu orang segera diproses pidana dan ditahan (foto: Ist/net).

PENEMBAKAN DPO JUDI SI SOLOK SELATAN

Brigadir KS Ditahan di PBrigadir KS Ditahan di PBrigadir KS Ditahan di PBrigadir KS Ditahan di PBrigadir KS Ditahan di Polda Sumbarolda Sumbarolda Sumbarolda Sumbarolda Sumbar

Kepolisian Daerah (Polda)
Sumatera Barat telah meram-
pungkan gelar perkara terkait
kasus penambakan, yang berujung
tewasnya seorangyang masuk DPO
kasus perjudian bernama Deki
Susanto di Kabupaten Solok
Selatan.

Sebanyak enam personel yang
terlibat dalam melakukan penang-
kapan terhadap Deki Susanto
telah diperiksa.

Berdasarkan gelar perkara
yang digelar Minggu (31/1)
malam, satu personel yang menem-
bak itu bakal diproses pidana dan
ditahan, sementara, lima personel
lainnya saat ini berstatus sebagai
saksi.

“Sebanyak enam personel

yang melakukan penangkapan
sudah diperiksa. Satu personel
yang melakukan penembakan
akan diproses secara pidana,” kata
Kabid Humas Polda Sumbar,
Kombes Pol Stefanus Satake Bayu
Setianto, Senin (1/2).

Untuk diketahui, Brigadir KS
merupakan personel Satreskrim
Polres Solok Selatan yang menem-
bak tersangka Deki susanto.

Selain itu senjata api yang
digunakannya untuk menembak
korban, juga telah disita dan
ditahan, beserta selongsong yang
digunakan Brigadir KS dan satu
buah pisau yang disebut digu-
nakan korban Deki Susanto.

“(Brigadir KS) diproses pidana
dan sudah ditahan. Pasal yang

dikenakan adalah Pasal 351 ayat
3 dengan ancaman hukuman di
atas 5 tahun,” sambung dia.

Lebih lanjut dijelaskan, dari
gelar perkara yang dilakukan,
diputuskan Brigadir KS tak hanya

akan menghadapi proses pidana,
namun juga sidang kode etik.

“Diproses pidana dulu, nanti

Dandim DivaksinDandim DivaksinDandim DivaksinDandim DivaksinDandim Divaksin
PPPPPertamaertamaertamaertamaertama
Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—Limapuluh Kota, Khazanah—  Dandim 0306-50,
Letkol Kav Ferry Lahe, S.A.P menjadi orang
pertama di Kabupaten Limapuluh Kota yang
penerima dosis vaksin virus Covid-19 yang
dilaksanakan pada acara pencanangan vaksin covid-
19 Kabupaten Limapuluh Kota, di halaman kantor
Bupati, Sarilamak, Senin (1/2). 

Dalam pelaksanaan vaksinasi tersebut tampak
dihadiri oleh unsur Forkopimda Limapuluh Kota,
Kepala OPD, Kaum Milenial.

Sementara itu Bupati Limapuluh Kota, Irfendi
Arbi tidak dapat mengikuti kegiatan vaksinasi
tersebut dikarenakan tidak enak badan. 

Dalam laporannya, Kepala Dinas Kesehatan
Limapuluh Kota,Tien Septino mengatakan kasus
Covid-19 di Limapuluh Kota masih bertambah
bahkan tiap harinya dan sudah ada masyarakat yang
meninggal dunia.

“Saat ini kasus positif didaerah kita telah
mencapai 483 orang dan 16 orang diantaranya
meninggal, sehingga vaksinasi ini akan menjadi
angin segar bagi masyarakat agar penularan Covid-
19 bisa berkurang,”terangnya.

Ia menjelaskan, saat ini Kabupaten Limapuluh
telah menerima sebanyak 2.520 dosis dari
pemerintah pusat yang nantinya dalam pencanangan
vaksin tahap awal tersebut dijadwalkan akan
dilakukan penyuntikan vaksin kepada 50 orang di
Limapuluh Kota, yang terdiri dari unsur
Forkopimda, Tenaga Kesehatan, ASN,  Organisasi
Profesi dan Kaum Milenial di Limapuluh Kota 
Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati. 

TTTTTerdakwaerdakwaerdakwaerdakwaerdakwa
KKKKKelainan Jiwaelainan Jiwaelainan Jiwaelainan Jiwaelainan Jiwa
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—  Sidang lanjutan dugaan
menghilangkan nyawa orang lain, yang dilakukan
oleh terdakwa Renzo Zulyano (24), terhadap Fadi
Arif Akhiyar (korban), kembali digelar di Pengadilan
Negeri Kelas I A Padang,Senin (1/2) kemaren.

Dalam sidang tersebut, Penasihat Hukum (PH)
terdakwa, Riniarti Abas, menyampaikan pleidoi
(pembelaan).

“Dimana korban mengelak sehingga, terpeleset
jatuh terlentang dengan kepala membentur pinggiran
beton,” kata PH terdakwa.

PH terdakwa juga menyebutkan bahwa, surat
dakwaan, dan tuntutan Jaksa Penuntut Umum (JPU)
pada Kejaksaan Negeri (Kejari) Padang, salah serta
keliru.

“Menolak atau setidak-tidaknya surat dakwaan
dan tuntutan JPU tidak tidak dapat
diterima,”ujarnya.

Dalam pleidoi tersebut, PH terdakwa menuturkan
bahwa, terdakwa Renzo Zulyano, memiliki penyakit
kejiwaan gangguan psikotik akut dan dapat
dibuktikan.

“Membebaskan terdakwa dari dakwaan dan
tuntutan pasal 351 ayat (3) KUHP,” imbuhnya.

Tak hanya itu, PH terdakwa menuturkan, korban
meninggal karena pus (nanah), pada pembukuan
selaput otak di bagian tengah. Sehingganya, 
terjadinya pembekuan darah dan pengangkatan otak
kecil yang dilanjutkan dengan benturan keras di
pinggir beton jalan dengan posisi terpeleset.

“Hal ini sesuai dengan hasil visum et repertum
,” tutupnya.

Terhadap pembelaan dari PH terdakwa, JPU tidak
mengajukan tanggapannya.

Sidang yang diketuai oleh, Asni Meriyenti
dengan didampingi hakim anggota Khairulludin dan
Ade Zulfiana Sari, yang dilakukan secara online ini,
menunda sidang hingga pekan depan dengan
agenda putusan.

Sebelumnya, terdakwa Renzo Zulyano, dituntut
oleh, JPU dengan hukuman pidana selama enam
tahun dan enam bulan kurungan penjara, karena
terbukti melanggar pasal 351 KUHP  
Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.Murdiansyah Eko.

mempertanggungjawabkan perbuatan
anggota sesuai mekanisme yang berlaku
di tubuh kepolisian,” ujar Fauzan.

PBHI meminta kepolisian harus
melakukan penyelidikan dan penyidikan
terhadap perbuatan pelaku secara profesional,
transparan dan bertanggungjawab.
Serta hentikan pengalihan opini atas apa
yang terjadi di lapangan.

“Kami meminta, kepolisian tidak
memberikan informasi hanya berdasarkan
keterangan dari anggota sebelum
mendapatkan fakta yang utuh tentang
kejadian yang sesungguhnya,” tuturnya.

Sebelumnya, Kepolisian Daerah (Polda)
Sumbar telah merampungkan gelar perkara
terhadap kasus penembakan tersebut. Enam
orang diperiksa dan diputuskan satu di
antaranya diajukan ke proses pidana. Dia
adalah oknum polisi berinisial KS,
berpangkat brigadir dan berdinas di
Satreskrim Polres Solsel   */Tim. */Tim. */Tim. */Tim. */Tim.

PHBI SUMBAR SOROTI PENEMBAKAN DI SOLOK SELATAN

HentikHentikHentikHentikHentikan Pan Pan Pan Pan Praktik Impunitas!raktik Impunitas!raktik Impunitas!raktik Impunitas!raktik Impunitas!
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Kasus tembak mati
terhadap Deki Susanto, seorang tersangka
yang disebut masuk DPO kasus perjudian
di Polres Solok Selatan, mendapat perhatian
serius Perhimpunan Bantuan Hukum dan
Hak Asasi Manusia Indonesia (PBHI)
Wilayah Sumbar.

PBHI meminta aparat penegak hukum
tidak melakukan praktik impunitas dalam
kasus ini.

“Pelaku harus dihukum berat sesuai
dengan ketentuan hukum yang berlaku.
Dan PBHI meminta hentikan praktik
impunitas (pelaku tidak mempertanggung-
jawabkan perbuatannya melalui mekanisme
hukum yang berlaku),” kata Ketua PBHI
Sumbar, Muhammad Fauzan dalam
keterangan tertulisnya, Senin (1/2).

PBHI juga menilai proses penangkapan
itu adalah pelanggaran HAM. Penembakan
yang dilakukan oleh anggota kepolisian
dalam peristiwa penangkapan itu adalah

pelanggaran HAM yang serius melalui
tindakan (by action),” katanya.

Menurut Fauzan, tindakan penembakan
tersebut jelas tidak dibenarkan, dan termasuk
pembunuhan di luar proses peradilan (extra
judicial killing). Penegakan hukum harus
menghormati asas praduga tidak bersalah
dan perlindungan terhadap hak asasinya
selaku warga negara.

“Seseorang yang diduga melanggar
suatu peraturan perundang-undangan
(hukum) harus dihormati haknya untuk
diperlakukan secara adil dan bermartabat,”
jelasnya.

Karena itu, patut diduga seperangkat
peraturan perundang-undangan terkait
penggunaan kekuatan dan senjata telah
dilanggar oleh petugas di lapangan. Maka
itu terduga pelaku penembakan harus dipecat
dan diberhentikan secara tidak hormat dari
tugas sebagai anggota kepolisian.

“Jajaran pimpinan terkait juga harus

MALINGNYA TERNYATA SEORANG PELAJAR

Ditinggal Sebentar Motor PDitinggal Sebentar Motor PDitinggal Sebentar Motor PDitinggal Sebentar Motor PDitinggal Sebentar Motor Petani Retani Retani Retani Retani Raib!aib!aib!aib!aib!
Limapuluh kota, Khazanah—Limapuluh kota, Khazanah—Limapuluh kota, Khazanah—Limapuluh kota, Khazanah—Limapuluh kota, Khazanah—
  Walaupun saat ini negri kita
sedang dilanda wabah corona dan
sebagian masyarakat ada yang
enggan untuk keluar rumah, tapi
tidak bagi pria satu ini, dia malah
bikin ulah  justru bikin susah
orang lain dan mengakibatkan
korbannya harap-harap cemas
karena sepeda motor yang biasa
digunakan raib saat ditinggal. 

Pria tanggung ini adalah  SY,
pelajar berusia 17 tahun yang
beralamat di salah satu Jorong
di Nagari Andiang Kecamatan
Suliki Kabupaten Limapuluh Kota.

Karena aksi pencurian
kendaraan bermotor (Curanmor)
yang ia lakoni (30/1)lalu,
korbannya sebut saja Kacak ,
sebab kendaraan yang biasa ia
pakai sehari-hari tak tentu
keberadaanya.

Padahal sepeda motor dengan
nomor Polisi BA 2339 WK itu
hanya beberapa jam ia parkir di
sebuah pondok kosong di Jorong
Guntung Nagari Banja Laweh 
Kecamatan Bukit Barisan. 

Aksi pencurian sepeda motor
itu baru diketahui korban Kacak 
saat ia hendak pulang kerumah
setelah selesai berkebun pada
pukul 19. 00 Wib.

Karena tidak melihat sepeda
motor kesayangannya itu ditempat
semula, korban meminta bantuan
dua orang temannya untuk 
membantu mencari, tak jauh
berbeda, hasilnya sepeda motor
itu juga tak kunjung ditemukan
hingga akhirnya korban
memutuskan melapor ke Mapolsek
Suliki. 

Petugas Piket Polsek Suliki
yang menerima laporan korban
bergerak cepat dengan menyebar
Tim untuk mencari pelaku.
Dipimpin langsung Kapolsek
Suliki, Iptu Rika Susanto, Unit
Reskrim Polsek Suliki melakukan
pencaharian terhadap pelaku
pencurian sepeda motor milik
korban, hingga Polisi
mendapatkan informasi bahwa
sepeda motor milik korban
dikendarai seseorang di kawasan
Limbanang. 

“Iya, tersangka SY kita bekuk
setelah mendapatkan informasi
dari korban bahwa sepeda motor
miliknya yang tengah di parkir
pondok kosong hilang. Dari
laporan itu kita melakukan
penyisiran, hingga diketahui
sepeda motor tersebut tengah
dikendarai pelaku di kawasan
Limbanang,” sebut Kapolres

Limapuluh Kota, AKBP. Trisno
Eko Santoso melalui Kapolsek
Suliki, Iptu Rika Susanto
didampingi Kanit Reskrim, Ipda
Zulkarnain Lubis, Minggu sore
(31/1). 

Mantan KBO Satresnarkoba
Polres Payakumbuh itu juga

TERPAKSA- SY, pelajar berusia 17 tahun yang beralamat di salah
satu Jorong di Nagari Andiang Kecamatan Suliki Kabupaten
Limapuluh Kota terpaksa ditangkap Unit Reskrim Polsek Suliki
karena kedapatan mencuri sepeda motor di Nagari Banja Laweh
(foto: Lili Yuniati).

menambahkan, tersangka SY
ditangkap bersama sepeda motor
curiannya oleh Tim Reskrim
Polsek Suliki  dibantu masyarakat
tak jauh dari Kantor Wali Nagari
Limbanang, usai ditangkap,
tersangka dibawa ke Polsek Suliki
untuk diproses   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. 

ERWIN YUNAZ LEPAS PRAJURIT TNI KE PAPUA

Misi PMisi PMisi PMisi PMisi Prajurit, Misi Krajurit, Misi Krajurit, Misi Krajurit, Misi Krajurit, Misi Kami Juga!ami Juga!ami Juga!ami Juga!ami Juga!
Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—
Wakil Wali Kota Erwin Yunaz
melepas sebanyak 450 orang
prajurit TNI yang akan men-
jalankan misi pengamanan per-
batasan RI-Papua Nugini di
Jayapura, Papua, Senin (1/2).

Dalam Upacara Pelepasan
Satgas Pamtas RI-PNG Sektor
Utara Batalyon Infanteri 131/
Brajasakti TA 2021 yang digelar
di markas Batalyon 131/Braja
Sakti.

Komandan Batalyon (Danyon)
Muhammad Erfani menyampaikan
upacara ini merupakan tradisi
pelepasan satgas. Mereka berp-
amitan, dimana tanggal 4 akan
berangkat ke pelabuhan, pada
tanggal 5 dilepas oleh Pangdam,
dan pada tanggal 7 mereka
memulai pelayaran ke daerah
penugasan.

“Kami sampaikan banyak

terimakasih karena dalam tahap
kesiapan dibantu oleh instansi
pemerintahan Kota Payakumbuh
dan Kabupaten Limapuluh Kota,
termasuk instansi lainnya, bantuan
itu bermanfaat dalam melak-
sanakan tugas perdamaian dan
keamanan bagi NKRI,” ujarnya.

Muhamad Erfani juga menya-
mpaikan kendati pelepasan satgas
ini hanyalah tradisi, namun sesuai
falsafah orang timur mengatakan
dimana bumi dipijak, disitu langit
dijunjung. Mereka sangat menga-
presiasi bantuan sarana dan
prasarana yang dititipkan kepada
pasukan yang berangkat sebagai
tali asih dengan warga Papua.

“Kita memberangkatkan 2/3
pasukan, dan ada 2 kompi yang
ditinggalkan. Kepada Forkopimda,
kami menitipkan keluarga dan
anggota yang ditinggalkan, kalau
ada yang bisa dikoordinasikan

untuk membantu jangan sungkan-
sungkan, meski badan berangkat,
hati kami tetap di sini, tak ada
putus hubungan kita. Apapun
bantuan yang bisa kami berikan
kepada Pemda, kita bantu dengan
maksimal,” kata Komandan Bata-
lyon menegaskan.

Sementara itu, Wawako Erwin
Yunaz menyampaikan dirinya
merasa bangga dan bahagia
kepada prajurit yang rela mening-
galkan semuanya demi negara.

Meski berbeda seragam, na-
mun Erwin ingin hadir bersama-
sama mengamankan negara,
dengan tugas berbeda.

“Kita berikan dukungan se-
penuhnya untuk prajurit tercinta,
juga doa agar mereka diberi
kekuatan dan kesehatan menga-
mankan negeri yang luas ini, negeri
yang memiliki kekayaan tak
terhingga, perlu kerja keras

mengamankannya, salah satu tugas
Batalyon 131/Braja Sakti,”
tukuknya.

Erwin juga menambahkan
upacara ini adalah upacara keba-
nggaan bagi semua orang yang
ikut mengamankan negara, karena
nyawa adalah taruhan bagi bangsa
Indonesia.

“Kita akan turut mengawal
pesan Danyon untuk memberikan
support kepada apa yang dititipkan
kepada pemerintah, selama prajurit
pergi meninggalkan keluarga
bertugas di Papua. Selamat jalan
prajurit kebanggan kami, semoga
lancar menjalankan tugas dan
kembali dengan selamat ke Luak
Limopuluah lagi. Misi prajurit
adalah misi kami juga, meski tidak
ikut ke Papua, tapi kami
senantiasa merasakan perjuangan
prajurit disaat bertugas,”
pungkasnya.   Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati.  Lili Yuniati. 



BATALKAN— Hakim MK tengah menyidangkan kasus gugatan yang diajukan calon
gubernur Sumbar, Mulyadi, Senin (1/2). Pihak Mulyadi memohon agar MK
membatalkan putusan KPU Sumbar soal penetapan hasil Pilgub Sumbar yang dilakukan
KPU Sumatera Barat. IST
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Gugatan NA-ICGugatan NA-ICGugatan NA-ICGugatan NA-ICGugatan NA-IC

MakMakMakMakMakar di Par di Par di Par di Par di Parpolarpolarpolarpolarpol
BerlangsungBerlangsungBerlangsungBerlangsungBerlangsung
SistematisSistematisSistematisSistematisSistematis
Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Dosen Ilmu Politik dan
International Studies Universitas Paramadina,
Ahmad Khoirul Umam menyebutkan upaya
pembajakan kepemimpinan politik bisa
dilakukan secara cepat dan sistematis.

Khoirul yang juga Direktur Eksekutif
Romeo Strategic Research & Consulting
(RSRC) di Jakarta, Senin, mengatakan hal itu
menanggapi pernyataan Ketua Umum Partai
Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY)
mengenai adanya upaya pengambilalihan paksa
kepemimpinan partainya.

“Wajar AHY merespons cepat dan tegas,
karena jika dibiarkan, tindakan makar itu bisa
berjalan cepat dan sistematis,” kata dia.

Umam mencontohkan apa yang terjadi pada
Partai Berkarya. Semula, pihak-pihak internal
Partai Berkarya tidak percaya bahwa
pencaplokan kepemimpinan partai tersebut akan
terjadi. Namun ketika tiba-tiba muncul gerakan
KLB dadakan, kemudian dengan begitu cepat
mendapatkan legalisasi dari MenkumHAM,
mereka, kata dia, menjadi terkaget-kaget.

“Itu akibat dari sikap menyepelekan setiap
informasi intelijen. Dalam dunia intelijen,
sekecil apapun informasi tidak boleh
disepelekan, meskipun tidak boleh dipercaya
begitu saja. Mereka harus waspada,” kata
Umam.

Oleh karena itu, kata Umam, sikap tegas
dan responsif AHY itu bisa dipahami sebagai
upaya untuk membentengi partainya dari cara-
cara politik kotor yang mencoba membajak
kepemimpinan organisasi melalui jalan pintas.

“Cara-cara semacam itu jelas tidak elok dan
tak sesuai etika berdemokrasi. Otak pelakunya
tak pantas menjadi pemimpin negeri,” kata
Umam.

Sebelumnya, Ketum Partai Demokrat AHY
menyatakan ada gerakan pengambilalihan paksa
kepemimpinan Partai Demokrat. AHY
menyebutkan para pimpinan dan kader
Demokrat yang melaporkan gerakan tersebut,
mereka merasa tidak nyaman dan bahkan
menolak ketika dihubungi dan diajak untuk
melakukan penggantian Ketum Partai Demokrat.

Ajakan dan permintaan dukungan untuk
mengganti “dengan paksa” Ketum PD tersebut,
dilakukan baik melalui telepon maupun
pertemuan langsung. “Dalam komunikasi
mereka, pengambilalihan posisi Ketum PD,
akan dijadikan jalan atau kendaraan bagi yang
bersangkutan, sebagai calon presiden dalam
Pemilu 2024 mendatang,” ujar AHY.

Konsep dan rencana yang dipilih para
pelaku untuk mengganti dengan paksa Ketum
PD yang sah, adalah dengan menyelenggarakan
kongres luar biasa (KLB).  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

Bupati TBupati TBupati TBupati TBupati Terpiliherpiliherpiliherpiliherpilih
DiusulkDiusulkDiusulkDiusulkDiusulkan kan kan kan kan keeeee
MendagriMendagriMendagriMendagriMendagri
Agam, Khazanah—Agam, Khazanah—Agam, Khazanah—Agam, Khazanah—Agam, Khazanah— DPRD Kabupaten Agam
mengumumkan Andri Warman dan Irwan Fikri
sebagai pasangan bupati dan wakil bupati
terpilih dalam pilkada 2020. Pasangan yang
meraih suara sah sebesar 32,33 persen itu,
selanjutnya diusulkan pengesahan
pengangkatannya kepada Mendagri.

“Dengan ini diumumkan bahwa saudara
Andri Warman dan saudara Irwan Fikri terpilih
dalam Pilkada bupati dan wakil bupati Agam
2020 dengan perolehan suara sebanyak 59,86
persen atau 32,33 persen dari suara sah,” ujar
Ketua DPRD Agam Novi Irwan Nahar, dalam
rapat paripurna, Senin (1/2).

DPRD Agam juga telah menerima usulan
pengangkatan kedua orang itu, yakni surat
bernomor 170/94/DPRD-AG/2021 tertanggal 1
Februari 2021, tentang Pengusulan, Pengesahan
dan Pengangkatan Paslon Terpilih Bupati dan
Wakil Bupati Agam 2020. Usulan tersebut akan
diteruskan ke Kemendagri melalui Gubernur
Sumbar, Irwan Prayitno.

“Untuk penetapan pengangkatan sebagai
bupati dan wakil bupati Agam periode
selanjutnya, usulan akan kita sampaikan ke
Gubernur Sumbar,” ucapnya.

Namun pihaknya belum mengetahui kapan
jadwal pelantikan bupati dan wakil bupati
terpilih. “Sebelumnya jadwal pelantikan pada
17 Februari 2021, namun kita masih
mengunggu dari Pemprov Sumbar,” katanya.

Paripurna itu juga dihadiri Andri Warman
dan Irwan Fikri. Ketua KPU Agam Riko Antoni
dan Bawaslu Agam juga hadir langsung dalam
agenda itu. Dalam peripurna itu, DPRD Agam
juga menyampaikan apresiasi kepada Indra
Catri dan Trinda Farhan Satria. Keduanya akan
segera mengakhiri masa jabatan periode 2016-
2021.

Diketahui, pengumuman hasil penetapan
tersebut menindaklanjuti Surat Keputusan KPU
Agam Nomor 2/PL.02.7-Kpt/1306/KPU-Kab/I/
2021 dan berita acara KPU Agam Nomor 4/BA/
I/2021 tentang Penetapan Paslon Bupati dan
Wakil Bupati Terpilih dalam Pemilihan Bupati
dan Wakil Bupati Agam 2020.

Andriwarman dan Irwan Fikri memperoleh
suara sebanyak 59.869 atau 32,33 persen dari
total suara yang sah. Pasangan ini berhasil
mengungguli tiga pasangan lainnya yakni,
Taslim-Syafrizal, Trinda Farhan Satria-
Muhammad Khasni dan Hariadi-Novi Endri.
w a n d i / l g mw a n d i / l g mw a n d i / l g mw a n d i / l g mw a n d i / l g m

DIUSULKAN SENDIRI, AKHIRNYA DITOLAK PULA SENDIRI

DPR Plin-plan soal Revisi UU PDPR Plin-plan soal Revisi UU PDPR Plin-plan soal Revisi UU PDPR Plin-plan soal Revisi UU PDPR Plin-plan soal Revisi UU Pemiluemiluemiluemiluemilu

FRAKSI-fraksi di DPR ramai-ramai menolak revisi UU
Pemilu, yang sebelumnya mereka usulkan sendiri. Sikap
yang ditunjukkan para politisi itu dinilai plin-plan.
Pengamat meminta DPR tak tersandera kepentingan
politik pragmatis. IST

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Komisi
Pemilihan Umum (KPU) Sumatera
Barat meminta Mahkamah Kon-
stitusi (MK) menolak permohonan
pasangan Nasrul Abit-Indra Catri
(NA-IC) dalam perkara pemilihan
gubernur dan wakil gubernur
Sumbar 2020. KPU menilai tidak
ada pelanggaran yang ditemukan
dalam proses pilgub Sumbar itu.

“Tidak satupun dugaan pelang-
garan pemilihan, baik pelanggaran
kode etik penyelenggaran pemi-
lihan, administrasi pemilihan,
sengketa pemilihan, maupun pidana
pemilihan yang berimpilikasi
terhadap perbedaan perolehan suara
masing-masing pasangan calon,”
kata Kuasa Hukum KPU Sumbar,
Sudi Prayitno dalam lanjutan
persidangan di MK yang ditaya-
ngkan langsung lewat akun You-
Tube, Senin (1/2).

Selain menyebut tidak ada
pelanggaran, KPU Sumbar juga
membantah soal tuduhan keja-
nggalan penerimaan dana kampanye
oleh salah satu pasangan calon.
Menurut KPU, dalil Nasrul Abit-
Indra Catri dalam permohoanan itu
tidak kuat. “Tidak ditemukan
kejanggalan dalam daftar pene-
rimaan sumbangan dana kampanye,”
ucapnya.

Dalam petitumnya, KPU Sumbar

meminta MK mengabulkan eksepsi
yang disampaikan dalam sidang itu.
KPU ingin MK menyatakan hasil
rekapitulasi pilgub Sumbar yang
dilakukan KPU sudah benar.

“Mengabulkan eksepsi ter-
mohon untuk seluruhnya. Dalam
pokok perkara menolak seluruhnya
permohonan pemohon, menyatakan
banar dan tetap berlaku keputusan
KPU Sumbar,” kata Sudi.

Dalam sidang itu, Ketua Ba-
waslu Sumbar, Surya Efitrimen,
mengatakan pihaknya telah mela-
kukan pengawasan dalam setiap
tahapan penyelenggaraan pilgub
Sumbar 2020 termasuk saat reka-
pitulasi tingkat provinsi. Surya
menyebut, dalam rekapitulasi itu,
saksi Nasrul Abit-Indra Catri tidak
menandatangani hasil namun
mengikuti sejak awal sampai akhir.

“Memang seluruh saksi pa-
sangan tidak menandatangai reka-
pitulasi suara, tapi seluruh saksi
ikut rekapitulasi tingkat provinsi
dari awal sampai akhir,” ucapnya.

Berdasarkan Berdasarkan Berdasarkan Berdasarkan Berdasarkan AsumsiAsumsiAsumsiAsumsiAsumsi
Sementara pasangan Mahyeldi-

Audy Joinaldy melalui kuasa
hukumnya, juga meminta MK
menolak semua permohonan yang
diajukan pasangan Nasrul Abit-Indra
Catri. Mahyeldi-Audy yang menjadi

pihak terkait dalam perkara ini
menilai, permohonan yang diajukan
pasangan NA-IC hanya berdasarkan
asumsi.

“Setelah pihak terkait membaca
dengan seksama permohonan yang
diajukan oleh pemohon, ternyata
posita permohonannya hampir
semuanya didasarkan pada asumsi-
asumsi, dalil-dalil yang tidak benar,
tidak berdasar, sangat mengada-ada
dan terkesan sangat dipaksakan,
serta tidak sesuai dengan fakta riil
yang ada di lapangan,” kata kuasa
hukum Mahyeldi-Audy, Elly Yanti,
dalam persidangan kemarin itu.

Menurut tim pengacara Mahye-
ldi-Audy, proses pilgub Sumbar
sudah berjalan sesuai aturan. Hal
itu dibuktikan dengan tidak adanya
dugaan pelanggaran yang terbukti
secara hukum. Tim Mahyeldi-Audy
juga membantah tuduhan pelang-
garan soal penerimaan dana kam-
panye. Menurut mereka, tidak ada
pelanggaran dalam penerimaan dana
kampenye itu karena bisa diterima
oleh KPU yang jadi pihak termohon
dalam perkara ini.

“Dalil pemohon tersebut tidak
benar. Laporan dana kampanye
pihak terkait dinyatakan patuh oleh
pemohon. Pernyataan patuh itu
didasarkan pada hasil audit akuntan
publik,” ucap Elly.

Tim Mahyaldi-Audy juga me-
nganggap hasil rekapitulasi suara
yang dilakukan KPU Sumbar
sudah sesuai aturan. Untuk itu,
mereka meminta MK menolak
permohonan Nasrul Abit-Indra
Catri dan menerima eksepsi yang
merka sampaikan.

“Dalam eksepsi, 1. Mengabulkan
eksepsi pihak terkait, 2. menyatakan
permohanan pemohoan tidak dapat
diterima. Dalam pokok perkara: 1.
Menolak permohonan pemohon
untuk seluruhnya, 2. Menyatakan
benar keputusan KPU Sumatra
Barat,” ucapnya.

Dalam persidangan sebelumnya,
kuasa hukum paslon Nasrul Abit-
Indra Catri, Vino Oktavia menyebut
adanya pelanggaran peraturan
perundang-undangan oleh termohon
atau KPU Sumbar dan pasangan
cagub dan cawagub nomor urut 4
Mahyeldi-Audy Joinaldy. Dia
meminta pasangan Mahyeldi-Audy
dianulir.

“Menyatakan penetapan rekapi-
tulasi KPU Sumbar adalah cacat
hukum dan dibatalkan. Menetapkan
perolehan suara yang benar menurut
permohonan pemohon. Kemudian
mendiskualifikasi paslon Mahyeldi-
Audy karena telah terbukti melang-
gar tentang dana kampanye,”
terangnya.  ryn/lgmryn/lgmryn/lgmryn/lgmryn/lgm

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Semua fraksi di DPR RI
awalnya sepakat merevisi
Undang-Undang Pemilu
sehingga dapat masuk ke
dalam Prolegnas Prioritas
2021. Namun, belakangan,
peraturan ini justru ramai-
ramai ditolak sendiri oleh
mereka. DPR RI mema-
sukkan revisi peraturan ini
ke dalam prolegnas prioritas
bersama dengan 37 RUU
lain pada 26 November
2020.

Diskusi antarfraksi, bah-
kan sempat memanas ketika
membahas jadwal pemilihan
kepala daerah. Mengacu UU
Pemilu dan UU Pilkada yang
masih berlaku, pilkada
serentak digelar bersama
pemilu legislatif dan pemilu
presiden pada 2024. Semen-
tara dalam RUU Pemilu,
pilkada dimajukan menjadi
2022 dan 2023.

Pendukung RUU Pemilu
dari Partai Nasdem sekaligus
Wakil Ketua Komisi II Bi-
dang Politik DPR, Saat
Mustopa, menyatakan akan
terjadi kekosongan kepala
daerah jika pilkada tetap

digelar pada 2024.
Pasalnya, ada kepala

daerah yang masa jabatannya
selesai sebelum itu. Misalnya
DKI Jakarta. Anies Baswedan
hanya akan menjabat hingga
2022. Di luar Nasdem, sikap
fraksi terbelah. Ada yang
setuju, ada menolak keras,
bahkan ada juga yang abu-
abu. PPP, PKB, PAN dan
PDIP menolak revisi. Se-
dangkan Golkar belum be-
rsikap.

Sekretaris Fraksi PPP
DPR Achmad Baidowi me-
ngatakan UU Pilkada masih
berlaku dan belum terlak-
sana. Menurut dia, akan
mubazir mengubah aturan
yang belum pernah dilak-
sanakan. Sementara Ketua
Umum PAN Zulkifli Hasan
menyatakan UU Pemilu
belum saatnya direvisi. Kata
dia, ada banyak hal men-
desak untuk dipikirkan DPR,
salah satunya penanganan
COVID-19.

“[UU Pemilu] baru di-
terapkan secara formal
dalam kurun waktu 4-5
tahun terakhir. Sejauh ini
penyelenggaraan pemilu

yang dilakukan dengan
payung hukum UU ini
berjalan cukup baik,” kata
Zulhas.

Lalu, menurut Ketua DPP
PDIP Djarot Syaiful Hidayat,
revisi peraturan ini belum
mendesak. Kendati demi-
kian, kata dia, evaluasi
Pilkada 2020 tetap perlu
dilakukan. Kemudian Golkar,
juara ketiga Pileg 2019
dengan perolehan 14,75
persen suara, menyatakan
masih akan menimbang

pandangan dari partai lain.
Ketua Komisi II DPR RI

Ahmad Doli Kurnia menya-
takan RUU Pemilu meru-
pakan inisiatif DPR RI.
Respons beragam dari pim-
pinan fraksi disebut muncul
setelah RUU Pemilu masuk
Prolegnas. Menurutnya,
melansir Antara, debat antar-
fraksi yang terjadi bela-
kangan membuat mereka
“harus duduk kembali”
bersama sama untuk “men-
diskusikan apakah RUU

Pemilu akan dilanjutkan atau
tidak.”

Peneliti dari Forum Ma-
syarakat Peduli Parlemen
(Formappi) Lucius Karus
menyebut sikap partai yang
setuju revisi lalu menolak
ramai-ramai sebagai plinplan.
“Sikap fraksi-fraksi yang
sudah bersepakat lalu me-
mentahkan lagi kesepakatan
itu jelas sebuah sikap plin-
plan,” kata Lucius.

Sikap plinplan ini, me-
nurut dia, menunjukkan
revisi UU Pemilu sejak awal
tak dirancang dengan tujuan
agar pemilu lebih berkua-
litas. “Tapi hanya untuk
membangun strategi politik
partai-partai dalam menyo-
ngsong pemilu yang akan
datang,” tuturnya.

Meski demikian, ia me-
ngaku tak heran melihat
fenomena ini karena sikap
plinplan sudah lazim dalam
politik Indonesia yang prag-
matis. Oleh karena itu ia
menyarankan DPR fokus
dengan UU lain yang lebih
prioritas daripada tersandera
kepentingan politik prag-
matis.  ryn/trtryn/trtryn/trtryn/trtryn/trt
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Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—
Kuasa Hukum KPU Sumatera
Barat menilai Mahkamah
Konstitusi (MK) tidak ber-
wenang memeriksa, menga-
dili dan memutuskan gu-
gatan yang diajukan calon
gubernur Sumbar Mulyadi
ke MK, karena yang diajukan
bukan soal penetapan pero-
lehan suara.

“MK tidak berwenang
memeriksa, mengadili mem-
utus perkara yang diajukan
karena yang digugat adalah
proses penegakan hukum
yang tidak adil dan di-
paksakan oleh sentra pe-
negakan hukum terpadu,”
kata kuasa hukum KPU
Sumbar Sudi Prayitno pada
sidang pemeriksaan PHPU
Pilgub Sumbar 2020 di MK
yang dipantau secara daring
dari Padang, Senin.

Ia menyampaikan hal itu
saat membacakan tanggapan
selaku pihak termohon pada
perkara 129/PHP.GUB-XIX/
2021 dipimpin Hakim Ko-
nstitusi Anwar Usman, Wahi-
duddin Adams dan Enny
Nurbaningsih.

Menurut dia, gugatan
yang disampaikan cagub
Mulyadi lebih tepat dikua-
lifikasikan kepada pelang-
garan kode etik penye-
lenggara pemilihan yang
merupakan kewenangan

Dewan Kehormatan Penye-
lenggara Pemilu (DKPP).

Ia menilai Calon Gu-
bernur Sumbar Mulyadi juga
tidak memiliki kedudukan
hukum mengajukan per-
mohonan PHPUPilgub Su-
mbar 2020, karena punya
selisih perolehan suara se-
banyak 112.406 dengan
peraih suara terbanyak.

“Ini berada di atas am-
bang batas perolehan suara
yang diperbolehkan undang-
undang untuk mengajukan

permohonan yaitu 33.602
suara,” kata dia.

Ia juga menilai permo-
honan Cagub Mulyadi tidak
jelas apa yang menjadi pokok
tuntutannya dan tidak mengu-
raikan dalil yang menjadi
dasar permohonan. “Tuntutan
pemohon tidak pernah me-
minta Mahkamah untuk
menetapkan hasil perhitungan
suara yang benar menurut
pemohon, dan tuntutan dia-
dakan pemilihan ulang tidak
disertakan dengan alasan

yang kuat,” kata dia.
Sebelumnya saat sidang

perdana gugatan Pilgub
Sumbar 2020 pada 26 Januari
2021 Calon Gubernur Su-
matera Barat Mulyadi merasa
dizalimi atas penetapan status
tersangka pidana pemilu
sehingga mempengaruhi
perolehan suaranya pada
Pilgub Sumbar.

“Pelaksanaan pilgub
Sumbar 2020 jauh dari prinsip
jujur dan adil, tiga hari
sebelum pencoblosan saya

ditetapkan sebagai tersangka,
ini sunggu merugikan hati
kami,” kata Mulyadi.

Menurut Mulyadi upaya
yang dirintisnya selama ini
menjadi runtuh berkeping dan
mendelegitimasi kepercayaan
publik kepadanya di tengah
elektabilitas yang tengah
menanjak. “Berita saya dite-
tapkan sebagai tersangka juga
disebarkan secara masif oleh
pihak yang berkepentingan di
media sosial, cetak dan elek-
tronik,” kata dia.

Sejalan dengan itu kuasa
hukum Mulyadi, Veri Ju-
naidi memohon kepada MK
untuk membatalkan putusan
KPU Sumbar soal penetapan
hasil Pilgub Sumbar yang
dilakukan KPU Sumatera
Barat . Selain itu pihaknya
juga meminta KPU me-
lakukan pemilihan ulang di
seluruh wilayah di Sumbar.

KPU Sumbar menetapkan
pasangan nomor urut 4
Mahyeldi - Audy Joinal-
dy meraih suara terbanyak
di Pilgub Sumbar 2020
dengan perolehan 726.853
suara atau 32,43 persen.
Peringkat kedua pasangan
Nasrul Abit-Indra Catri
dengan 679.069 suara atau
30,30 persen. Lalu pasangan
Mulyadi-Ali Mukhni 614.-
477 suara atau 27,42
persen.  jer/antjer/antjer/antjer/antjer/ant
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PAYO - Objek Wisata Payo di Kota Solok. (ist)

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Sedikitnya
pada tahun 2021 ini ada tiga
destinasi wisata di Sumatera Barat
(Sumbar), termasuk usaha mikro,
kecil, dan menengah (UMKM)
yang ada di destinasi tersebut.

Universitas Negeri Padang
(UNP) khususnya Fakultas Pari-
wisata dan Perhotelan telah
menyatakan niatnya untuk mela-
kukan pengembangan ketiga
objek wisata tersebut.

Kata Dekan Fakultas Pari-
wisata UNP Dra Ernawati, M.Pd
di Padang, kemarin, dari tiga
destinasi itu sudah ada dua
destinasi yang pasti dikem-
bangkan.

“Sedangkan satu lagi akan
kami musyawarahkan bersama
Dinas Pariwisata Sumbar, Kota dan
Kabupaten,” kata Ernawati.

Dikatakannya, dua destinasi
wisata tersebut yang pasti dikem-
bangkan tahun ini adalah Objek
Wisata Payo di Kota Solok dan
Nagari Harau di Kabupaten
Limapuluh Kota.

Sementara kata Ernawati
menambahkan, untuk satu dest-
inasi lagi ada tiga calon yang
akan diusulkan yakni destinasi
wisata di Kabupaten Pesisir
Selatan, Kabupaten Tanah Datar
dan Kabupaten Agam.

“Dalam musyawarah atau
webinar yang akan kami seleng-
garakan pada Februari 2021,
masing-masing Pemda dari tiga
usulan daerah tersebut akan
memperlihatkan anggaran yang
mereka punya dan disitu akan

ketahuan mana yang serius akan
kami bina,” kata Ernawati menje-
laskan.

Ia mengatakan, pemerintah
daerah yang memiliki anggaran
paling besar untuk pengembangan
destinasi wisata di daerahnya akan
didahulukan untuk dibina oleh
UNP.

Setelah tiga destinasi wisata
ditentukan maka pihak UNP akan
mulai melakukan pengembangan
pada destinasi wisata tersebut serta
membina UMKM di sekitar desti-
nasi tersebut sesuai dengan proker
Dinas Pariwisata di daerah masing-
masing.

Ia mencoba untuk menga-
winkan UMKM dengan pariwisata
karena termotivasi dari imbauan
Menteri Pariwisata Sandiaga Uno
yang baru dilantik Desember
2020 yang banyak memberikan
tips-tips bisnis pada kalangan
UMKM.

Dalam musyawarah itu akan
diidentifikasi apa saja UMKM
yang bisa mendukung destinasi
wisata di daerah itu seperti
cendramata, kuliner dan lain-lain.

Kemudian, skema pendam-
pingan terhadap UMKM akan
berbeda di setiap daerah terga-
ntung dengan karakteristik daerah
masing-masing dan kondisi
UMKM itu sendiri.

“Misalnya UMKM cende-
ramata, dia sudah punya cen-
deramata tapi ukurannya besar
itu akan kita buat ukuran lebih
kecil, atau cenderamata yang
dibuat kurang cocok dengan ciri

khas daerahnya maka akan kita
bantu cocokkan dengan ciri khas
daerahnya,” ucapnya.

Untuk cenderamata ada tiga
yang dibina mulai dari ketepa-
tannya yang sesuai dengan ciri
khas daerahnya, kemudian kein-
dahan dan terakhir ukurannya

sebab wisatawan cenderung
mencari cenderamata yang ringan,
mudah didapatkan serta harganya
terjangkau.

Sedangkan untuk UMKM
bidang kuliner akan dibina
kemasan, rasa, ketahanan dan
tentu kuliner yang menandakan

ciri khas di daerahnya.
“Seperti di Harau ciri khasnya

goreng pucuak kawa, kawa daun
yang yang kecil-kecil itu digoreng
dengan teri dan kacang tanah, itu
ciri khas daerah itu karena banyak
terdapat kawa,” tambahnya.

Sementara di Kota Solok

1.515 Honorer1.515 Honorer1.515 Honorer1.515 Honorer1.515 Honorer
di Sawahluntodi Sawahluntodi Sawahluntodi Sawahluntodi Sawahlunto
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Sawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, KhazanahSawahlunto, Khazanah—Sampai Januari 2021
Pemko Sawahlunto telah mendaftarkan 1.515
orang non ASN sebagai peserta jaminan sosial
dan ini merupakan hasil komitmen antara
Walikota dengan BPJAMSOSTEK.

Pernyataan itu disampaikan Kepala
BPJAMSOSTEK cabang Solok, M Fanani,
kemarin. “Seluruh pegawai non ASN Sawahlunto
mendaftar dua program yaitu Jaminan Kecelakaan
Kerja (JKK) dan Jaminan Kematian (JKm),” kata
M Fanani.

Ia pun berharap dengan adanya jaminan sosial
maka pegawai honorer bisa aman dan lebih
semangat dalam bekerja melayani masyarakat.

“Selain JKK dan JKm BPJAMSOSTEK masih
ada dua program lagi yaitu Jaminan Hari Tua
(JHT) dan Jaminan Pensiun (JP),” katanya.

Dikatakan M Fanani, pemerintah resmi mulai
melakukan sosialisasi relaksasi untuk iuran dalam
bentuk keringanan dan penundaan pembayaran
peserta BPJAMSOSTEK yang berlaku selama
Agustus 2020 sampai dengan Januari 2021.

‘Relaksasi tersebut sesuai dengan Peraturan
Pemerintah (PP) Nomor 49 Tahun 2020 tentang
penyesuaian iuran program Jaminan Sosial
Ketenagakerjaan selama bencana non-alam
penyebaran COVID-19,” ujarnya.

Ia mengatakan, bagi yang ingin mendapatkan
keringanan iuran JKK dan JKm harus memenuhi
syarat bagi pekerja penerima upah dan bukan
penerima upah yang sudah menjadi peserta harus
melunasi pembayaran iuran hingga Juli 2020.

“Bagi mereka yang baru menjadi peserta harus
membayar iuran dua bulan pertama dan membayar
satu persen selama masa relaksasi,” katanya. 
net/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevi

terkenal dengan kuliner gulai
batang pisang dengan daging.
Pohon pisang yang digunakan
adalah pohon pisang kecil yang
hanya tumbuh di daerah itu saja
dan yang dimasak adalah bagian
umbut atau lapisan tengah pohon
pisang tersebut.  net/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevi
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Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—
Vaksinasi COVID-19 yang sedang
digencarkan oleh pemerintah
bertujuan untuk membentuk herd
immunity atau kekebalan
kelompok. Ketika kekebalan
kelompok terhadap COVID-19
telah terbentuk, maka anggota
masyarakat yang tidak bisa
menerima vaksin COVID-19 karena
keterbatasan kondisi kesehatannya
bisa ikut terlindungi. Untuk
mencapai kekebalan, Pemerintah
Indonesia menargetkan sebanyak
181,5 juta jiwa penduduk yang
akan divaksin COVID-19.

Vaksinasi sudah dimulai
dengan sasaran prioritas para
tenaga kesehatan yang saat ini
berjibaku di garda depan pera-
watan pasien COVID-19. Proses
vaksinasi yang berjalan dinamis
dan mengalami peningkatan dalam
upaya percepatan. Kepala Pusk-
esmas I Denpasar Selatan, dr. AA
Ngurah Gede Darmayuda, M.Kes.,
Minggu (31/1) mengungkapkan
bahwa vaksinasi COVID-19 ini
merupakan langkah yang bagus
untuk melakukan pencegahan
sekaligus meningkatkan daya
tahan tubuh.

“Saat ini Indonesia belum
mencapai herd immunity terhadap
COVID-19. Demi mewujudkan herd
immunity, marilah kita dukung
vaksinasi karena ini langkah baik
yang bagus sekali. Untuk mencapai
herd immunity ada prosesnya. Kita
harus bersabar dulu, semua berproses
dari sekarang,” jelasnya. “Selama
proses ini juga jangan melupakan
protokol kesehatan 3M (Memakai

masker, Mencuci tangan, Menjaga
jarak).”

Vaksinasi, lanjutnya, bukan
pemutus rantai penularan COVID-
19 tapi untuk meningkatkan daya
tahan tubuh. “Pemutus rantai
penularan adalah Prokes 3M.
Kemudian jika ada yang hasilnya
positif COVID-19, harus langsung
di karantina kemudian ditelusuri
lingkungan terdekatnya lalu
dirawat. Jadi Protokol kesehatan
3M wajib dan harus dilaksanakan
oleh semua lapisan masyarakat
siapapun itu walau sudah tervak-
sin,” tegasnya.

Terkait vaksinasi COVID-19
di tempatnya bertugas, dr. AA
Ngurah Gede Darmayuda me-
nyatakan bahwa tahapan vaksinasi
mengalami percepatan. “Yang

awalnya 15 orang per hari kem-
udian ditambah lagi kapasitasnya
menjadi 25-50 orang per hari,”
paparnya.

Untuk para nakes, lanjutnya,
setelah disuntik vaksin diberikan
kartu vaksin. “Di dalam kartu ini
ada nomor kontak yang mereka
bisa hubungi bila ada keluhan
atau kejadian ikutan pasca imu-
nisasi (KIPI). Kami ada grup KIPI
yang melakukan monitoring,”
tuturnya. “Sejauh ini reaksi setelah
divaksin gejalanya masih normal.
Nyeri di sekitar tempat yang
disuntik dan agak pegal. Ada juga
yang merasa lebih cepat ngantuk
di malam hari atau lebih merasa
lapar. Sejauh ini tidak ada keluhan
yang sampai mengganggu dalam
beraktivitas.”

Antusiasme pada vaksinasi
COVID-19 juga terlihat tinggi.
“Respon masyarakat yang kami
berikan sosialisasi bagus dan
antusias, mereka tidak sabar untuk
secepatnya divaksin. Pemerintah
sudah mencari jalan terbaik
mengatasi pandemi. Saya rasa
apapun kendala di lapangan akan
teratasi,” ujarnya.

Lebih lanjut ia berpesan,
“Kepada masyarakat agar dipa-
hami juga bahwa vaksin tidak
sekali suntik terus memberikan
kekebalan. Perlu waktu agar
imunitas mulai dibentuk. Untuk
vaksin Sinovac perlu dua kali
suntik untuk membangun keke-
balan tubuh terhadap virus CO-
VID-19,” pesan dr. AA Ngurah
Gede Darmayuda.    iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

MENERIMA
SUNTIKAN -
Presiden Joko
Widodo
menerima
suntikan dosis
pertama vaksin
virus corona,
Rabu 13 Januari
2021. (ist).
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